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Enrique Barón, nuevo presidente 
del Parlamento Europeo

Enrique Barón, primer presidente 
español del Pariamento Europeo

Estrasburgo (Francia).— El 
socialista español Enrique Ba
rón fue elegido hoy en la prime
ra votación presidente del Par
lamento Europeo al obtener una 
amplia mayoría de votos que 
sumaron un total de 301.

De un total de 502 diputados 
presentes en el hemiciclo, 27 vo
tos fueron nulos o en blanco por 
lo que la mayoría absoluta de los 
votos emitidos se fijó en 238.

Margaret Thatcher remodela 
su Gobierno

Londres.— La primera minis
tra británica, Margaret That
cher, llevó a cabo ayer amplios 
cambios en su Gabinete y en la

González se entrevista 

con el Rey en Mallorca
, Palma de Mallorca.— El pre

sidente del Gobierno, Felipe 
González, llegó a las 11,50 horas 
a la base aérea de Son San Juan, 
en Palma de Mallorca, a bordo 
de un avión «Falcon-50» de la 
Fuerza Aérea Española, proce
dente de Madrid, para ser reci
bido por el Rey en la residencia 
veraniega de Marivent.- Efe.

SEGOVIA Encienos y festejos taurinos
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destacan en las próximas fiestas patronales 

del barrio de San Lorenzo

Temas de personal, saneamiento y abastecimiento 
de agua tratará el próximo pleno municipal

Se instituye el certamen anual «Segóvíanos 

bien vistos»

Enrique Barón logró en la pri
mera votación 63 votos más de 
los 238 requeridos y fue procla
mado como el primer presidente 
español del Parlamento Euro
peo.

El resto de los votos se repar
tieron de la siguiente forma: 93 
votos para el liberal alemán Ru- 
diger von Wechmar, 31 la por
tuguesa del Grupo Verde María 
Santos, 20 la escocesa del Grupo 
Arco Iris Winifred Ewing, 18 el 
ultraderechista francés Jean- 
Marie Le Pen y 12 el radical ita
liano Marco Panella.

Los 301 votos logrados por 
Enrique Barón se reparten entre 
los diputados socialistas, los 121 
democristianos y algunos comu
nistas, aunque dado que el voto 
es secreto no se desveló el sen
tido del voto de cada uno de los 
diputados.

Esta es la primera vez que un 
presidente del Parlamento Eu
ropeo obtiene mayoría absoluta 
en la primera votación desde 
que en 1979 se instituyó la elec
ción directa de los eurodiputa
dos.- Efe. 

cúpula del Partido Conservador, 
en lo que parece una reacción a 
los malos resultados de los con
servadores en las elecciones eu
ropeas. Un portavoz del Gobier
no confirmó que el ministro de 
Asuntos Exteriores, Geoffrey 
Howe, ha sido nombrado vice- 
primer ministro y presidente de 
la Cámara de los Comunes. La 
cartera de Exteriores que aban
dona Howe pasará al secretario 
de Estado para el Tesoro, John 
Major. La primera ministra lla
mó también al ministro de 
Educación, Kenneth Baker, pa
ra ocupar la presidencia del Par
tido Conservador. Baker seguirá 
en el Gabinete con el puesto de 
canciller del ducado de Lancas- 
ter.

Unos 500 españoles se reunieron en la Embajada
de España en París con Pedro Delgado y su equipo

Las resonancias del Tour-89 tardarán en apagarse. A! menos para los segovianosy, por 
supuesto, para Pedro Delgado. Repetimos una vez más que ha sido el auténtico animador de 
la dura carrera, aunque el triunfo se le ha llevado Lemond. Pero Delgado ha sido el que impuso 
el ritmo y la lucha en la mayoría de las etapas, hasta darse esa curiosa circunstancia que ayer 
se señalaba de haber sido el corredor que menos tiempo invirtió en la carrera, aunque con el 
«hándicap» de aquellos minutos de retraso iniciales.

Nuestros enviados a París, José María Martín Sánchez y Aurelio Martín González, ofrecen 
en las páginas 11,12 y 14 una amplia información literaria y gráfica sobre el ambiente al térmi
no de la carrera, la presencia de Pedro Delgado y su equipo en la Embajada de España en la
capital francesa, entrevistas, curiosidades...

En la fotografía, Delgado presenta uno a uno a sus compañeros de equipo, durante la re
unión celebrada en la Embajada; al fondo, a la derecha, el director genera! del Consejo Supe
rior de Deportes y, casi oculta la cara, el embajador español.

El Príncipe de Asturias presentó la ofrenda 
nacional al Apóstol Santiago

Santiago de Compostela.-El 
Príncipe de Asturias, Felipe de 
Borbón, hizo hoy en la catedral de 
Santiago la Ofrenda Nacional al 
Apóstol Santiago, en nombre del 
Rey de España, en la que pidió que 
* ‘ se transformen en hambre de paz y 
fraternidad los proyectos violentos 
de los grupos que siembran el te
rror”.

Esta ceremonia, la más impor
tante de todas cuantas se celebran 
durante el año en la catedral de 
Compostela, fue insituida en tiem
pos del Rey Felipe II.

El Príncipe de Asturias, delega
do regio, fue recibido por las auto
ridades de Galicia a primeras horas 
de la mañana en la plaza del Obra- 
doiro, donde pasó revista a una 
compañía con bandera y banda de 
música del Batallón Aerotranspor- 
table de Infantería Isabel la Católi
ca.

Miles de personas que asistían a 
la ceremonia saludaron con aplau
sos al Príncipe Felipe, que se dirigió 
a la catedral acompañado de los 
miembros del Gobierno de Galicia, 
presididos por su sitular Fernando 
González Laxe, Corporación Mu
nicipal deSantiagodeCompostelay 
otras autoridades de Galicia. Entre 
las representaciones y autoridades 
asistentes a la ceremonia estaban 
también el presidente del Parlamen
to de Galicia, el delegado del Go
bierno, capitanes generales de la 
Región Militar y Zona Marítima del 
Cantábrico, el alcalde de Barcelo
na, y parlamentarios de Galicia.

La misa de Pontifical, durante la 
que funcionó el botafumeiro, fue 
oficiada por el arzobispo de Santia
go de Compostela, Antonio María 
Rouco Varcla.

En nombre del Rey de España,

don Felipe de Borbón hizo la ofren
da al Apóstol y leyó la invocación:

El Príncipe Felipe pidió la inter
cesión del Apóstol para mantener la 
unidad de España y la paz y el 
trabajo sobre todo páralos jóvenes.

“Que consolidemos --dijo- la 
obra de reconciliación y de concor
dia en nuestra sociedad a la que 
nuestros padres y hermanos mayo
res se entregaron hace años”.

El Príncipe demandó también 
“que las reivindicaciones de legíti
mas peculiaridades de pueblos, y de 
derechos de grupos sociales, no 
hieran ni rompan la unidad y la 
concordia de España".

Concluida la ceremonia, el dele
gado regio se trasladó al palacio de 
Rajoy, donde la Corporación Muni
cipal de Santiago de Compostela le 
ofreció una recepción.-Efe.
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TODO VABIEN¿0M0?w
LUTO ENTRE BAMBALINAS
Anoche los telespectadores españoles tuvimos la opor

tunidad de presenciar todo un curso de interpretación a 
cargo de uno de los mejores actores que este siglo ha 
dado: Laurence Olivier. Era un acontecimiento sentir con 
toda su fuerza (gracias a la ayuda de los subtítulos en cas
tellano) esa corriente de talento y genio que este gran actor 
derrochó durante su carrera.

Todos los críticos y estudiosos del cine y el teatro coin
ciden en afirmar que Olivier fue el mejor intérprete de las 
obras de William Shakespeare, a las que nadie más que él 
supo dar, a través de sus personajes, ese toque de ironía, 
angustia vital y desgarro que el genio de Stratford-on-Avon 
puso en ellos.

Precisamente, el único «Oscar» que obtuvo en su carre
ra fue por su magistral interpretación en la película 
«Hamlet», en la que, acompañado por Joan Fontaine en el 
papel de Ofelia, compuso una de las mejores interpretacio
nes de su carrera.

Pero la versatilidad interpretativa de Sir Laurence Oli
vier (en Inglaterra cuidan hasta el extremo a sus máximas 
figuras) le llevó a encarnar papeles de todo tipo, consi
guiendo una gran adecuación con todos sus personajes, 
pero a la vez dándole su sello personal, entre el cinismo y la 
ternura, la pasión y la crueldad. Muchos de nosotros so
mos capaces de identificar a Laurence Olivier como el per
fecto caballero inglés, el despiadado seductor, el héroe 
arriesgado... y todo ello sin ningún esfuerzo.

Sirvan estas líneas de homenaje a un hombre que lleva
ba la sangre de Talía en sus venas. Seguro que en el cielo, 
los ángeles asisten con placer a la última de sus interpreta
ciones: la eternidad.-

SEMAT
ASEO URBANO s. a.

Hoy, 
día 25 
de julio

NO efectuaremos el habitual 
servicio de recogida de basuras

t
SEGUNDO ANIVERSARIO 

EL SEÑOR

D. Antonio Velasco Herranz
Falleció en Segovia el día 26 de julio de 1987

A los 42 años de edad
Habiendo recibido los Santos Sacramentos 

y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
Las misas que se oficien mañana día 26, a las 10 

de la mañana y a las 8 de la tarde en la iglesia parro
quial de San Lorenzo, serán aplicadas por el eterno 
descanso de su alma.

Su desconsolada madre, doña 
Victoria Herranz Alonso; herma
no, Gregorio Velasco Herranz, y 
María Puente; tíos, primos y de
más familia,

Agradecerán la asistencia 
, a tan piadosos actos.

¿Publicidad eficaz?
En EL ADELANTADO

Una vez conocidos el am
biente en los campos ex
puestos, veamos ahora qué 
es lo que se pretende y cuál 
debe ser la actitud del católi
co.

II.- ACTITUD
DE LOS CATOLICOS:

Mons. Sebastián dice que: 
«da la impresión de que lo 
que quieren conseguir con 
estas andanadas es un objeti
vo claramente político: pri
mero, asustarnos para que no 
hablemos..., y segundo, dis
tanciar al pueblo de los obis
pos, hacer creer a los católi
cos que sus obispos son 
unos indocumentados reac
cionarios...» Y, Mons. Barra- 
china nos dice: «si existía al
guna duda, nacida de nuestra 
mejor voluntad, nos acaban 
de recordar que a España... 
no la recordará nadie. Es una 
línea de acción, cuyos males 
interrelacionados, tienen 
como meta la destrucción de 
nuestra civilización humano- 
cristiana» (junio-86). Nada 
nos extraña, pues sabemos 
que «cuando las instituciones 
políticas no soportan la críti
ca religiosa y moral de sus ac
tuaciones... es que llevan 
dentro de sí el veneno del to
talitarismo» (Mons. Sebas
tián, marzo-81). Y, como la 
Iglesia Católica es vigía y de
fensora de todos estos valo
res, «hay que hacerla callar o 
habrá que desprestigiarla 
para mirar su magisterio» 
(Mons. Barrachina, abril-86). 
Debemos ser conscientes, 
como decía el cardenal Juba- 
ny, hablando de los mártires 
del 36, que «no ha llegado a 
su fin la era de los mártires».

«Si la fe y los supremos va
lores son atacados con de- 
blez, en nombre de la «liber
tad», tenemos la obligación 
moral de salir en su defensa 
por todos los medios lícitos» 
(Mons. Barrachina, junio-86).

Pues la Iglesia no puede ser 
indiferente «ante el deterioro 
de nuestro pueblo, no se 
siente neutral ante las posi
bles amenazas contra los va
lores éticos o los derechos 
humanos; no reduce el men
saje cristiano a la vida priva
da» (Permanente Episcopado 
España 1979)--Sabemos que 
ante leyes que contradicen la 
ley natural «existe el derecho 
y la obligación de desobede
cerla o incluso rebelarse pa
cíficamente contra ella» (car
denal Glez. Martín, enero-84).

Ha llegado el momento de 
levantar nuestras frentes 
para, con coraje, hacer pre
sente a Cristo en medio de 
este mundo. Precisamente 
porque ahora abundan los 
apóstatas, los tibios, los que 
ponen reparos a su condición 
de católicos, el verdadero 
creyente tiene que dar el do 
de pecho. Y tiene que darlo 
porque estamos viviendo en 
un mundo que parece querer 
arrinconar a Cristo y a su Igle
sia» (Mons. Poveda, octubre- 
84).

Pero, veamos ahora, de 
modo concreto cómo son las

relaciones con el Gobierno: 
«las relaciones con los socia
listas son respetuosas y co
rrectas, si bien no exentas de 
serias preocupaciones y pro
fundos desacuerdos en pun
tos importantes respecto a la 
enseñanza, la familia, el uso 
de los m.c.s., el creciente de
terioro de los valores morales 
en la sociedad...» (Mons. Deli
cado, abril-86). También el 
cardenal Tarancón en octu
bre de 1986 decía: «diálogo 
que no ha sido fácil y que se 
prevé más difícil, quizá, en el 
futuro». Pero nadie tan realis
ta y concreto como Mons. Te- 
miño cuando dijo: «es una 
sangrante ironía manifestar 
que en España todo va bien 
en las relaciones del poder ci
vil con la Iglesia. No nos enga
ñemos» (febrero-85).

Finalmente, Mons. Díaz 
Merchán, como presidente 
de la Conferencia Episcopal, 
dijo entre otras cosas: «Suelo 
decir que son cordiales (las 
relaciones), de lo cual mucha 
gente induce, equivocada
mente que son óptimas» (d¡- 
ciembre-84), y, en declara
ciones aparecidas en Vida 
Nueva el 10-1-87, decía que 
las relaciones eran corteses y 
de buenos modales en la for
ma, pero «difíciles en el fondo 
de los grandes temas plan
teados, casi siempre por la 
falta de entendimiento en los 
principios subyacentes. Ante 
cuestiones tales como el res
peto a la dignidad de la perso
na, la concepción de la socie
dad, el valor de los principios 
morales, el derecho a la liber
tad religiosa, etc., se percibe 
un choque de mentalidades 
opuestas... De escasos resul
tados prácticos a la hora de 
hacer un balance de los resul
tados. Las reuniones..., tal 
vez sirvieran más para evitar 
mayores roces que para ha
cer avanzar la colaboración... 
La Iglesia desea convivir con 
los legítimos gobiernos de la 
nación sean del color que fue
ren, manteniendo relaciones 
de amistad y colaboración 
para la consecución del bien 
común».

Lo dicho anteriormente, no 
limita la libertad de la Iglesia 
para indicar que el partido en 
el poder «en su tradición his
tórica y en su programa de 
gobierno presenta una im
pronta laicista que difiere en 
puntos importantes del pen
samiento católico. Aunque no 
pocos de sus votantes se de
claran cristianos y miembros 
de la Iglesia, con el paso del 
tiempo se viene manifestan
do la tendencia, ya presente 
en etapas anteriores, a im
plantar una escala de valores 
marcada por un humanismo 
agnóstico y disociada en gran 
parte del patrimonio cultural y 
moral del pueblo español» 
(Documento de la Conferen
cia Episcopal de 25-7-1983). 
También existen declaracio
nes individuales de algunos 
obispos sobre el tema, como 
ejemplo: «ni el católico puede 
ser marxista, ni el marxista 
puede ser católico. Son tér
minos antagónicos. Son dos

R. M. P.

doctrinas, son dos conduc
tas, son dos vidas en total 
oposición. De ahí la guerra sin 
cuartel que el marxismo tiene 
declarada al catolicismo» 
(obispo de Tenerife, febrero- 
79).

«Los españoles queremos 
contribuir a la reconciliación 
histórica de nuestro pueblo, 
queremos contribuir a la esta
bilidad política de nuestro 
país haciendo imposibles, en 
lo que dependa de nosotros... 
Pero esto no depende sólo de 
nosotros. No se nos puede 
chantajear con el argumento 
de la reconciliación para im
ponernos un silencio y un 
amedrantamiento político, 
con procedimientos casi de 
terrorismo verbal, que recuer
dan otros tiempos y otros me
ridianos» (Mons. Sebastián, 
marzo-81). Años después el 
mismo obispo decía: «lo que 
no podemos querer es man
tener la paz a base de favore
cer la confusión entre quienes 
lo son (católicos) y quienes no 
quieren serlo» (junio-84).

«Hacen falta cristianos 
fuertes, que sin romper la pa
cífica convivencia, muestren 
esa valentía ante tanto com
portamiento público .en que 
se degradan las costumbres, 
se vilipendia nuestra fe, se 
ofenden nuestros sentimien
tos religiosos» (Mons. Carde
nal, marzo-86). Sabemos que 
el mal avanza, no por su pro
pia fuerza, sino «por la cobar
día de los que se tienen por 
«buenos», el mal avanza por 
la inoperancia de los que, no 
estando de acuerdo con su 
conciencia, sin embargo, no 
se comprometen a luchar por 
quitarlo» (Mons. Iguacen). Es 
sorprendente la grave in
coherencia que supone el 
que «una mayoría católica 
tenga, en parte por sus votos, 
unos gobernantes acatólicos, 
cuando... los puede elegir en
tre los suyos» (Mons. Carde
nal).

«No nos debe extrañar que 
en estos momentos, continúe 
siendo difícil y duro el ense
ñar palabras que el mundo no 
quiere oír, el proclamarlas en 
ambientes hostiles y el de
nunciar lo que no es Fe Cató
lica» (Mons. Poveda, abril- 
81).

Todas las declaraciones re
cogidas de los obispos espa
ñoles, mejor dicho una breve 
muestra de ellas, van encami
nadas a cumplir el mandato 
del Papa en Barcelona en 
1982: «Esforzaos porque las 
leyes y costumbres no vuel
van la espalda al sentido tras
cendente del hombre ni a los 
aspectos morales de la vida»- ,

Rescata una vida; 
salva a un 
semejante 
de la muerte.

¡Hazte 
donante 
de sangre!

M.C.D. 2022
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En el Ayuntamiento Fiestas de San Lorenzo Presentado
Importantes 
temas de personal, 
saneamiento y 
abastecimiento 
de agua serán 
debatidos el viernes

Impórtales temas de perso
nal, saneamiento integral y 
abastecimiento de agua centran 
el orden del día del pleno ordi
nario que celebrará la corpora
ción municipal el próximo vier
nes, a las siete de la tarde.

Entre otros asuntos, los con
cejales debatirán el tema de la 
modificación de la plantilla pre
supuestaria y organigrama de 
puestos de trabajo, de las retri
buciones complementarias y la 
oferta pública de empleo para 
1989.

Dentro de urbanismo y obras, 
se va a hablar sobre el plan di
rector del saneamiento integral 
de Segovia, de las instalaciones 
industriales y asentamientos 
ganaderos aguas arriba de la 
ciudad. También habrá debate 
acerca del estudio de soluciones 
para el abastecimiento de agua 
a Segovia y su alfoz, una vez que 
se construya la presa del Pontón 
Alto, para regulación de los ríos 
Eresma y Frío.

En el orden del día figuran 
también temas como la aproba
ción definitiva de la ordenanza 
reguladora de parques y jardi
nes, un escrito de Aseo Urbano 
S.A. solicitando autorización pa
ra dar de baja dos vehículos del 
servicio de recogida de basuras 
y propuegta de adquisición a la 
misma sociedad de dos vehicul- 
los recolectores nuevos*

Los renteros de 
Mata de Quintanar 
quieren comprar 
los terrenos 
al marqués

"No sabemos si lo quiere ven
der, pero mucho nos tememos 
que su interés esté en hacerse 
con todo el pueblo. Pero noso- 
r?s' según la Ley de Arrenda

mientos Históricos, que está de 
nuestra parte, vamos a aprove
char la coyuntura y llegar, por la 

la ’egal, hasta el final*. Asi se 
®xpresa el alcalde de la locall- 
oad segoviana Mata de Quinta- 
ar, Ramón Cardiel Hernán, an- 
e as preguntas de López Apa- 
'C'o que publica hoy en «Ya» un
Portaje bajo el titulo: «La re

tanTa a9raria de Mata de Quin- 
cnm« ?°Ce ren?eros quieren 
tañar ^í16 al m^ués de Quin- 
Antn 6 pueblOw- El marqués, 
cuda?0 Galle90 de Chaves Es- 
45p . °’ V606 en Propiedad las 
rentem tar6aS del término- Los 
Ajeros se quejan en el reporta- 
deia v906 e* P^Pietario no se 
con él snhr P?a P°der dial°9ar 
co cnnc 66 tema; ni tampo- 
ministrartUen hablar con el ad
Modesto FraHé.C°n e' abO9ad°- 

QuÍn?anraernter°S de Mata de 

Pueb ecitn n0Cen 61 Caso del 
da.cu^ n 9ranadino de More- 
Pe LayMAf0!?'etari°’el ^nués 
Propia ¡n ' a’ ha resuelto por 
terreno 'C'atlva vendiéndoles el 
rior al real bastante ¡nfe- 
rnanifies.an es a 10 due- según 
piran los v an 61 rePortaÍe, as- 
S69oviana 1008 de la localidad

Además de los encierros, habrá novillada, 
becerrada y festival de rejoneo

Ya está últimado el programa 
de festejos taurinos que anima
rán las fiestas del popular barrio 
segoviano de San Lorenzo. Por 
un lado, figuran los encierros po
pulares que ya se han hecho im
prescindibles en la fiesta y, por 
otro, los festejos en los que figura 
una becerrada para las cuadrillas 
de las peñas, un festival del arte 
del rejoneo y una novillada.

Pero vayamos por partes. Los 
encierros comenzarán el mismo 
día del patrón, es decir, el diez de 
agosto.

Se celebrarán los días 10, 11, 
12 y 13, a las ocho y media de la 
mañana, y a continuación, una 
vez en la plaza, se celebrará la 
suerte de la probadilla. El día 14, 
a las diez de la mañana, se solta
rán vaquillas para los más pe
queños, y el día 11, a las once de 
la noche, habrá suelta de vaqui
llas nocturna.

La becerrada tendrá lugar el 
día 10 de agosto, a las seis y me
dia de la tarde. Se lidiarán tres 
becerros de la ganadería de Gre- 

• gorio Fraile de Candeleda (Avila) 
para las cuadrillas de las peñas 
«Los serenos», «Los celtas», y 
«El talismán».

La cuadrilla de «Los serenos» 
está formada por el matador 
José Manuel Ortiz Manrique 
«Chato»; el sobresaliente, Jesús 
López Benito «Picolín»; los ban
derilleros J. Juan de Andrés de

Accésit a un 
trabajo de alumnos 
segovianos en el
Primer Premio
Prensa-Escuela

El trabajo “Doce en uno” de 
alumnos del Colegio Público 
“Margarita Rochereau”, de Fuen- 
terrebollo, junto con alumnos de 
otros once colegios de la provincia 
de Segovia, ha merecido un accésit 
en el fallo de los Primeros Premios 
Prensa-Escuela convocados por el 
Ministerio de Educación y Ciencia 
en colaboración con la Asociación 
de Editores de Diarios de España 
(AEDE).

El concurso concedió tres prime
ros premios de 500.000,300.000 y 
200.000 pesetas y diez accésits de 
100.000. Los premios deben desti
narse a actividades relacionadas 
con el uso didáctico del periódico.

TELEFONOS
DE URGENCIA
Protección Civil ..... . 006
Comisaría ................... 425161
Patrulla Policía ............ 091
Policía Municipal ........ 431212
Policía Nacional ....*.... 434242
Guardia Civil ............... 426363
Bomberos ................... 422222
Rente .......................... 420774
Hospital General ......... 436363
Servicio Normal de Ur

gencias (Hospital Po-
liclínico. De 5 a 9 h.) 432750

Cruz Roja .................... 430311
Ambulancias L Alvarez 430028 
Ambulancias La Fuencisla 434414 
Telegramas por Teléf. .. 222000

TAXIS:
Plaza Mayor ............ 436680
Plaza Azoguejo ....... 436681
LaAlbuera .....   420258
Estación Rente ........ 433666

Las peñas, fundamentales en la fiesta de San Lorenzo, como también se ha 
hecho fundamental la plaza de toros

Miguel «Sinrosado», Manuel Or- 
tuño Sanz «Papadas», y J. Miguel 
Segovia Francisco «Pistones» y 
el puntillero F. José Cuéllar Fran
cisco «Penaltis». La cuadrilla de 
«Los celtas», está compuesta 
por el matador Javier Sanz Pas
cual «Chino»; el sobresaliente 
Angel Esteban Sanz «Guindi»; 
los banderilleros Pablo Caballero 
Blanco «Macario», José Ignacio 
García Aceves «Negro» y Juan J. 
Jorge García «Castillos» y el pun
tillero M. Angel Heredero Mora
les «Titi». La tercera cuadrilla, la 
de la peña «El talismán», está for
mada por el matador, Félix Gar
cía Martín «Chapi»; el sobresa
liente, Santiago Jiménez Benito 
«Cogote»; los banderilleros José 
Luis Gómez García «Huesos», 
Isidoro de la Calle Gil «Curro» y 
Victoriano Huiz Gómez «Nanín» y 
el puntillero Santos Martín de Pa
blo «Chatarras».

En AGOSTO , cualquier día de la 
semana, las estrellas más cerca por 
4.500* Ptas/noche 
Una habitación 
doble.

Y, como siempre, 
utilización en fines 
de semana en los 
restantes hoteles 
y destinos.

En Madrid, Barcelona, Bilbao, Valencia, Sevilla, Granada, 
Andorra, Lisboa, Lanzarote, Ronda, Valladolid, Zaragoza y otras.

• Suplemento de 
2 900 Ptas. en algunos hoteles.

Información y Venta exclusivamente en Agencias de Viajes.

Después de la becerrada ha
brá suelta de vaquillas para los 
aficionados. El premio a la mejor 
faena será donado por el restau
rante «Las Columnas».

El día 12, se celebrará un festi
val del arte del rejoneo en el que 
se lidiarán 4 hermosos novillos 
de la ganadería de José Escolar, 
de Madrid, para los rejoneadores 
segovianos Aquilino Pascual y 
César de la Fuente. Por último, el 
día 13, habrá una novillada en la 
que se lidiarán cuatro reses de la 
misma ganadería para los jóve
nes alumnos de la escuela tauri
na, Juan Carlos Saavedra, Oscar 
García Hijares, Juan Carlos Zaera 
y Yolanda Carbajal. Ambos fes
tejos comenzarán a las seis y 
media de la tarde.

Este programa completará el 
programa habitual de fiestas que 
comenzará el día 9, y del que in
formaremos más adelante.

D'AS

el certamen anual 
«Segovianos 
bien vistos»
Premiará labores 
destacadas en 
distintos campos

Un nuevo certamen anual de
nominado «Segovianos bien vis
tos» premiará la labor destacada 
de doce personas en distintos 
campos del deporte, la cultura, el 
ocio, la política, etc. El certamen 
está promovido por la empresa 
Optica Damián. Su director pre
tende asi, premiar labores más o 
menos conocidas públicamente, 
con sello segovianista y que sean 
bien vistas por la opinión pública. 
Será condición importante para 
optar al premio que los candida
tos sean segovianos o que estén 
afincados desde tiempo atrás en 
nuestra ciudad y hayan hecho 
una labor importante en ella.

En esta primera edición se en
tregarán un total de doce distin
ciones en los siguientes aparta
dos: Cultura y Arte, Política, Em
presa e Industria, Comunicación 
Social, Salud y Medicina, Valores 
Humanos, Deportes, Toros, Na
turaleza, Labor Creativa, Sego- 
viano del Año y Prestigio Profe
sional.

Los premios los concederá un 
jurado formado por quince per
sonas y que se elegirá entre los 
considerados especialistas en 
los distintos apartados del pre
mio. Los miembros del jurado re
presentarán instituciones o lo 
será a título particular. La prime
ra reunión del jurado tendrá lugar 
el próximo mes de septiembre.

Ya hay fecha también para el 
día en que se darán a conocer los 
premiados. Será el día 1 de di
ciembre del presente año. La en
trega de las distinciones a los 
que hayan resultado elegidos 
«Segovianos bien vistos», tendrá 
lugar el día 22 de diciembre, en el 
transcurso de una fiesta que se 
celebrará en la discoteca «Yup- 
py» del hotel Los Arcos. A todos 
los premiados se les hará entre
ga de una estatuilla obra del ar
tista afincado en Segovia Javier 
de Freijó.

El premio tiene la particulari
dad de que da oportunidad de 
participar a todo el público que 
esté interesado en presentar a un 
candidato. Se pueden emitir vo
tos particulares a favor de perso
nas que a juicio del votante reú
nan las características que el 
premio requiere. Para ello se de
berá rellenar un cupón que se fa
cilitará en la sede de la óptica 
promotora. Estos votos serán 
orientativos para el jurado. ■

De esta manera no sólo se pre
miarán aquellos trabajos bien co
nocidos del gran público sino 
otras labores más calladas y 
peor conocidas o incluso que 
con sello segovianista se desa
rrollen fuera de nuestra ciudad.

SUCESOS
El subsector de tráfico de la 

Guardia Civil nos informa de un 
accidente de circulación que 
ocurrió ayer a las 12 horas en el 
kilómetro 124 de la CL-601 (Va; 
lladolid-Puerto de Navacerradaj, 
término de San Ildefonso, al sa
lirse de la calzada una motoci
cleta. El conductor resultó heri
do leve.

Los bomberos salieron a apa
gar unos pastos en la carretera 
de Palazuelos.

M.C.D. 2022
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AGENDA MELÍIITADO DE SEfiOVIA-i
DECIA HACE 50 AÑOS "
LA GRAN EXPOSICION DE ROMA

c a l enda r io”]
PARA MAÑANA

Miércoles 26 de julio

Van 207 días; faltan 158.
Sol: De 7,6 a 21,36 horas.

sa nt o r a l ”"
Santos: Joaquín y Ana, Olimpio, 

Ciriaca, Doroteo y Eusebia.

pensa mient o '
“La prudencia es hermana de la 

desconfianza, pero mucho mejor 
presentada que esta última”.

FARMACIA 
DE GUARDIA

Jiménez Cobaleda. Velódro
mo, 4.

En Segovia
En la tarde de ayer

Presión atmosférica, 680,8 m/m
Viento del N-NE
Temperatura máxima 27,3o

En la mañana de hoy

Presión atmosférica, 682,3 m/m
Viento del S
Temperatura mínima, 12,4° 
Alas9,15,3°

Se desarrolló una extracción 
de sangre en los locales del Cen
tro Médico de Aguilafuente, con 
asistencia de donantes de la ci
tada localidad.

Se realizó por la Unidad Móvil 
de Extracciones de esta Her
mandad de Donantes de Sangre, 
consiguiéndose 25 bolsas, de 
entre los 30 donantes asistentes, 
bolsas las cuales fueron: 
11 delO +
9 del A + / 4 del A—
1 del B +

| EXPOSICIONES |

EN LA CASA DEL SIGLO XV

Roben Volmer, pinturas. Hasta 
el 30 de julio.

EN EL TORREON 
DE LOZOYA

(Obra Social de la Caja de 
Ahorros de Segovia)

Francisco Núñez Losada. Expo
sición conmemorativa. Hasta el 20 
de agosto.

EN EL ALGUARIN DE ARTE 
“ENEBRO”

Elvira Gadea Miguel, Rafael 
Gómez, Jorge Pcdraza e Isabel 
Rodríguez Sancho. Paisajes. Hasta 
el 30 de agosto.

EN EL AYUNTAMIENTO 
DE PEDRAZA

Grabiela Pesquera de Graber, 
óleos. Hasta el 31 de julio.

SALA DITIRAMBO 
EN CUELLAR

Alfonso Rey. “Toros y tore
ros”, dibujos. Hasta el 30 de julio.

CINE
Hoy, Sala MIRO, 8 y 11,, «La 

vida de Brian». Sala ZULOAGA, 
8 y 10, (Sesiones especiales in
fantiles). «En busca del valle en
cantado».

AVISOS
APROBADOS, AYER, 

EN EL EXAMEN 
DE CONDUCTORES

Relación de alumnos declara
dos aptos en las pruebas realiza
das para la obtención del per
miso de conducción:

Nicomedes León Abad " Pas
cual, Pinillos de Polendos. Raúl 
Abella Villalvilla, Segovia. Al
berto Alvarez Hernando, Orti
gosa de Pestaño. José Antonio 
Arranz Fernández, Nava de la 
Asunción. M.a Isabel Arranz 
Rubio, Nava de la Asunción. Jo
sé Antonio Bermejo Povedano, 
San Ildefonso. Ana M.a Galindo 
Fernández, San Ildefonso. Ilde
fonso Garrido Huerta, Segovia. 
Lucía Gil Sanz, Segovia. César 
González Bravo, Segovia. Mi
guel A. Miranda Martín, Bece- 
rril de la Sierra (Madridá. Rosa
rio Lorenzo López, Peñaflor. 
Raquel Parra Vicente, Segovia. 
Roberto de Pedro López, Martin 
Miguel. Josefina Pérez Agüero, 
Tolocirio. Francisco Asís Revilla 

Jiménez, Segovia. Gustavo Ro
mán Marcos, Navas de Oro. 
Mercedes Sanz Santos, Nava de 
Oro. Julio Zamora Muriel, Coca.

CONCURSOS

EXPOSICION Y CONCURSO 
«JOSE CAMARON»

El Ayuntamiento de Segorbe 
convoca la exposición de arte 
decana de los concursos de la 
Comunidad Autónoma al que 
podrán concurrir artistas nacio
nales y extranjeros, con un máxi
mo de dos obras originales en 
cualquier manifestación artística 
y procedimfento' libre. Los cua
dros deben estar comprendidos 
entre medidas de 0,40 por 0,60 
mts. y máxima 2 por 2 mts. Se es
tablecen tres premios, dos de 
ámbito nacional o internacional y 
uno comarcal dotados con 
250.000,200.000 y 50.000 pese
tas.

Las obras se presentarán en el 
Ayuntamiento de Segorbe antes 
del 12 de agosto.

ARTICULOS Y POESIA

Las revistas «El Ciervo» y «Foc 
Nou» convocan los premios «En
rique Ferrán»: Para artículos so
bre el fanatismo, con extensión 
de tres a siete holandesas, a do
ble espacio, textos inéditos o pu
blicados, en cualquier lengua 
hispánica, entre el 1 de mayo y el 
15 de octubre de este año. Envío 
por duplicado hasta el 31 de oc
tubre. Premio de 100.000 pese
tas.

También se convocan premios 
de poesía en castellano y en ca
talán, con un poema o breve co
lección sobre una concepción 
religiosa de la vida; textos inédi
tos, se presentarán por quintupli
cado hasta el 31 de octubre pró
ximo. Premio, 50.000 pesetas. .

Solicitud de bases completas 
y envío de originales: «El Ciervo», 
Calvet, 56. 08021 Barcelona.

PRIMER ANIVERSARIO 
LA SEÑORA

D.a Laura Gómez Pérez
(Viuda de Paredes)

Falleció en Madrid el día 26 de julio de 1988 
• A los 88 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
La misa que se diga mañana día 26, a las 7,15 de la tarde, en la iglesia parroquial de 

Santo Tomás, será aplicada por el eterno descanso de su alma.

Sus desconsolados hijos, Antonio, Francisco y Es
teban Paredes Gómez; hijas políticas, Isabel Berzal y 
Fuencisla Higuera; hermanos, nietos, bisnietos, sobri
nos y demás familia,

Agradecerán la asistencia a tan piadoso acto.

Roma.- Se conocen algunas cifras relativas a la Exposición 
Universal de Roma de 1942.

Dicha zona tendrá cuatrocientas hectáreas de superficie. 
Cien de ellas se dedican a construcciones; las restantes serán 
ocupadas por calles, plazas, jardines, lagos y parques. Estos 
últimos cubrirán la tercera parte de dicha superficie.

La longitud de la calle principal será de 3,5 kilómetros. La 
superficie de las calles y plazas será de 38.000 kilómetros cua
drados.

El abastecimiento de agua ofrece estas cifras: 120 litros por 
segundo para cascadas y fuentes; 200 para riego y 150 para 
consumo de la población. Las cañerías tendrán una longitud de 
56 kilómetros.

El ferrocarril metropolitano subterráneo, que desde la esta
ción de Termini pasará por el Coliseo y Plaza de San1 Pablo, sa
liendo aquí a lasuperficie, tendrá una longitud de once kilóme
tros. El recorrido se hará en once minutos. En ambas direccio
nes podrán transportar los trenes 34.000 pasajeros por hora.

Muy vasta es también la red de electricidad. La energía eléc
trica alcanzará el 50 por ciento del voltaje que consume toda la 
ciudad de Roma y triple que la de la Exposición de París de 
1937.-Mundial.

(pUBUCACIONES |

«CARTA DE ESPAÑA»

Este número de la segunda 
quincena del mes en curso dedi
ca una especial atención a temas 
gallegos, con una entrevista con 
González Laxe, el reportaje lite
rario y gráfico titulado «Galicia de 
hoy y de siempre», temas sobre 
los emigrantes gallegos; también 
el segundo capítulo sobre la vida 
de españoles en Suiza y a todo 
ello hay que unir las noticias, en 
extracto, de lo más relevantes 
ocurrido en España y en el mun
do desde la quincena anterior.

«GUIA DE U\S COSTAS 
DE ESPAÑA»

La «Revista Mopu», publica
ción mensual editada por la Se
cretaría General Técnica del Mi
nisterio de Obras Públicas y Ur
banismo, acaba de poner a la 
venta un número extraordinario 
dedicado de forma monográfica 
al litoral español. La monografía 
aparece con el título de «Guía de 
las costas de España» y com
prende 224 páginas, un póster 
desplegable y cerca de 400 ilus

traciones y fotografía a todo co
lor.

El núcleo fundamental de la 
«Guía de las costas de España» 
corresponde a un recorrido a tra
vés de las diez comunidades au
tónomas con provincias coste
ras. Palmo a palmo, en cada una 
de esas provincias se analizan 
las playas, acantilados, rías, es
pacios ecológicos, faros, arqui
tectura popular, clima, accesos, 
leyendas y curiosidades, puertos 
deportivos y comerciales, fauna 
y flora, monumentos, urbanismo, 
etc.

El recorrido a través del litoral 
se complementa con una serie 
de reportajes en los que se abor
dan sucesivamente la Ley de 
Costas, los derechos del usuario 
de la playa, los mares, los tipos 
de playa, la calidad y limpieza de 
las playas, el urbanismo costero 
y la fauna marina peligrosa. Fi
nalmente, la monografía incluye 
también un póster desplegable 
de 64 por 79 cm. con medio cen
tenar de dibujos que recogen 
una variada selección de carac
terísticas del litoral español.

¿Publicidad eficaz? 
En EL ADELANTADO

EXCMO. AYUNTAMIENTO 
DE SEGOVIA
URBANISMO Y OBRAS

A N U N C I O

Aprobado por el Excmo. Ayuntamiento Pleno el Estudio de 
Detalle de terrenos situados en la manzana M-40-E del poligono 
«Nueva Segovia», estará de manifiesto al público en el negocia
do de Urbanismo y Obras durante el plazo de quince días a efec
to de reclamaciones.

Segovia, 20 de julio de 1989.
EL ALCALDE.

Juan A. Perteguer Rey

M.C.D. 2022
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EL.CAMPO

Préstamos a bajo interés para el agricultor WTíí#
Permiten el almacenamiento de productos 

a la espera de precios óptimos Pinturas de Robert Volmer
Como en anteriores campañas, el 

Ministerio de Agricultura, Pesca y 
zMimentación, ha establecido 
acuerdos con entidades financieras 
(Bancos, Banco de Crédito Agríco
la, Cajas de Ahorro, Cajas Rurales 
y Caja Postal de Ahorros), con el fin 
de apoyar la financiación del sector 
agroalimentario en la campaña 
1989/90.

Con estos acuerdos se garantiza

la obtención de préstamos de cam
paña a bajo interés, que permitirá a 
los agricultores, ganaderos e indus
trias agro alimentarias poder alma
cenar, si lo desean, sus productos a 
la espera de su venta en el mercado 
a precios óptimos, sin necesidad de 
tener que proceder a su venta inme
diata por falta de financiación.

Los préstamos son de dos tipos: 
De comercialización de campaña,

1

con una duración máxima de un 
año, y préstamos de prefinancia
ción, cuyo plazo va desde la venta 
de productos al organismo de inter
vención, hasta, el pago por éste, del 
importe de la venta realizada. Nor
malmente la duración es de 120 a 
140 días, aunque para algunos pro
ductos y debido alas condiciones de 
pago fijadas por la CEE, los présta
mos de prefinanciación pueden lle
gar a 180 días.

Las solicitudes se gestionarán y 
tramitarán eñ las diferentes entida
des financieras con las que se ha 
suscrito el convenio de referencia.

Más de 8 millones
ANTONIO

Los préstamos posibilitan no vender precipitadamente

para aplicaciones 
aéreas de produc
tos sanitarios

La Consejería de Agricultura y 
Ganadería de la Junta invertirá 
8.400.000 pesetas en las campañas 
de aplicaciones aéreas de productos 
sanitarios en nuestra provincia 
dentro del presente año.

El concurso convocado a tal fin 
ha sido resuelto, y en Segovia se lle
varán a cabo pulverizaciones a ultra 
bajo volumen, superior a 2 y hasta 5 
litros por hectárea.

Con el mismo precio de oferta - 
800 pesetas por hectárea- han sido 
tres las empresas elegidas: Traba
jos Aéreos Marismeños, que actua
rá sobre 4.500 hectáreas; Juan 
Román Carmona, en 5.000 hectá-

El pintor holandés junto a uno de sus cuadros

En estos dias el pintor Robert 
Volmer, natural de La Haya y 
también dedicado a la docencia 
expone su obra en la sala de ex
posiciones de «La Casa del Si
glo XV». Al parecer todo en esta 
vida tiene marcado sus épocas y 
sus modas, y según una extendi
da opinión la etapa estival no es 
propicia para las muestras del 
arte plástico, y no sabemos bien 
por qué (¿no pueden ser compa
tibles piscina y lienzo, terraza y 
acrílico?).

Robert Volmer es un pintor 
bien dotado y muy pintor, y yo re
comiendo la visita a esta exposi
ción pues nos encontramos con 
un profesional serio al que le gus
ta desentrañar los recovecos in
teriores de la pintura. Volmer rea
liza un abstracto sólido y bien

construido, en una escala expre
sionista y con un color vigoroso 
pero nunca desmadrado, nunca 
chorreante, nunca estridente. 
Volmer es de los que se plantea 
el cuadro con anterioridad, con 
tiempo suficiente, y realiza cro
quis y estudios sobre la inicial 
idea. He creído ver en esas ban
das descoyuntadas (a las que él 
llama al orden), unas lejanas, le
janísimas resonancias baconia- 
nas. En todo caso este hombre 
realiza un trabajo personal, en el 
que cada cuadro empieza y ter
mina en sí mismo, aunque en de
finitiva sea primo hermano de los 
demás. Aquí no hay piruetas ni 
boutades: hay trabajo y hay pin
tura. (Sala de «La Casa del Siglo 
XV»),

J. Turriano

Ligera subida del lechal en el 
mercado de Medina del Campo

reas, y Helicópteros Extremeños, 
S.A., en 1.000 hectáreas.

Se celebró el semanal mercado 
de ganado el cual estuvo menos 
concurrido que el domingo ante
rior.

Se expusieron a la venta 9.000 
cabezas, abundando las destinadas 
para matadero.

Las ventas fueron buenas ya que 
Prácticamente fue vendido todo el

^auo destinado para nutadero y 
vida 6 lln 50 de 10 destinado para 

exiv^ Co^zaci°nes de los lechazos 
paSdTHntar°n’ 31 el 

alean? 11113 1Í8era 31231
do los de 12 kilos de peso

las 600-610 pesetas kilo vivo. Los, 
de 14 kilos las 550-560 pesetas kilo 
vivo y los de 18 kilos, como el 
domingo anterior, entre 450 y 460 
pesetas kilo vivo.

El corderaje permaneció estable 
pagando los corderos de 19 a 23 
kilos de 370 a 380 pesetas kilo vivo; 
corderos de 23 a 28 kilos de 330 a 
340 pesetas kilo vivo; corderos de 
28 a 32 kilos de 290 a 300 pesetas 
kilo vivo y corderos con más de 32 
kilos de 250 a 260 pesetas.

En cuanto a ovejas destinadas 
para matadero se vendieron las de 
primera categoría entre 55 y 60 
pesetas kilo vivo, las de segunda de 
35 a 40 pesetas kilo vivo y las de 
tercera de500 a 800 pesetas unidad, 
sin variación sobre el domingo ante
rior.

En ganado destinado para vida se 
continuaron pagando las corderas 
de 6 a 9 meses de 9.000 a 10.000 
pesetas ovejas cubiertas de uno a 
tres partos de 6.000 a 8.000 pesetas 
y ovejas emparejadas, también en 
alza,entre 12.000y 16.000 pesetas. 
Cameros sementales raza castella
na entre 30.000 y 48.000 pesetas 
ejemplar.

En ganado caprino se vendieron 
los lechazos entre 600 y 610 pesetas 
kilo vivo; cabras para matadero 
entre2.000y 2.500 pesetas unidad; 
cabras para vida de 3.500 a 4.000 
pesetas y cabras emparejadas de 
7.000 a 12.000 pesetas.

LUVEDE

Esquela de D.a Anisia 
Herráez Navas

En la esquela de defunción de 
doña Anisia Herráez Navas, que 
se publicaba ayer, se produjo el 
cambio involuntario del nombre 
de la hermana de la finada; se ex
presaba el de María Consolación 
cuando debería haberse puesto 
María Sonsoles Herráez Navas.

Al aire de la calle
EL NEVERO

Este Grupo de Montaña-Aso
ciación Cultural, persiste, con 
gran éxito, en su enorme volun
tad de promocionar la afición a 
los espacios libres, a la montaña, 
y, por supuesto, en facilitar todo 
tipo de información, orientacio
nes y programas de actividades 
a sus socios. Todo ello lo apoya

también con un modesto pero 
bien hecho y grato boletín infor
mativo, que ya alcanza su núme
ro 22 y que lleva el mismo nom
bre de «El Nevero». Contiene nu
merosas informaciones de inte
rés, con datos curiosos e ilustra
tivos.

SEGOVIA HISTORIA Y LEYENDAS

OFRECIDO POR

BARRIO DE LA JUDERIA
La barriada de la Judería se extendía por las callejas situadas 
detrás de la catedral. Allí vivían aquellas familias hebreas que, 
por nacimiento y residencia a través de siglos y generaciones, ya 
eran segovianas. Estaban aislados de los cristianos, pero man
tenían con ellos relaciones industriales y mercantiles, contribu
yendo positivamente al desarrollo económico de la ciudad. Pero 
el año 1492, tras la conquista de Granada, los Reyes Católicos 
decidieron su expulsión del territorio nacional. Era el triunfo de 
los enemigos acérrimos de los judíos, a los que acusaban de ac
ciones y crímenes que, en la mayoría de los casos, no estaban 
probados.
Segovia, al igual que otras ciudades españolas, notó un retroce
so en su econpmia, al perder a aquellos vecinos laboriosos y 
emprendedores.

REGALOS BRIZ
La boutique del regalo

ALTA BISUTERIA, PREMIOS MASTER DE POPULARIDAD 1984 Y 1985 
Toda clase de muñecas y pduches

SAN FRANCISCO, 18 TELEFONO 42 82 06
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NAVA DE LA ASUNCION

La Cofradía del Santo Cristo de la Moralejilla 
recibirá ayuda de la Junta para restaurar la ermita

El Ayuntamiento de Rapariegos y el Obispado se inhiben
AMARUARRI

No es la primera vez que la er
mita del «Cristo de la Moralejilla», 
de Rapariegos, nos ocupa en las 
páginas de este diario. El jueves 
13 de octubre de 1988 aparecía 
toda una extensa información en 
la portada del suplemento, co
mentando su singular estilo y for
ma arquitectónica, algunos 
apuntes históricos y el lamenta
ble deterioro que acusaba como 
consecuencia del paso del tiem
po. Una situación que mantenía 
preocupados a los miembros o 
hermanos que componen la co
fradía, del mismo nombre que la 
ermita, dada la insuficiencia de 
recursos económicos propios 
para afrontar el deterioro de esta 
significada obra del arte románi- 
co/mudéjar. Este extremo les lle
vó a constituir una comisión que 
se encargase de realizar las 
oportunas gestiones para conse
guir las ayudas necesarias que 
posibilitarán su restauración.

Hoy la alegría y satisfacción es 
patente en esta cofradía que per
manece viva tras 315 años, des
de 1674. El problema comienza a 
solucionarse merced a trabajo y 
perspicacia de la comisión. La 
carcoma del tiempo se puede 
detener y recuperar el estado ori
ginal de lá ermita, ello se va a pro
ducir gracias a la aportación eco
nómica, muy cercana a los doce 
millones de pesetas 
(.11.917.585), de la Junta de Cas
tilla y León, a través de su Direc
ción General de Patrimonio y 
Promoción Cultural, quien ya ha 
adjudicado a la empresa sego- 
viana Edopsa las obras de res
tauración y cuyo proyecto fue 
encargado al arquitecto José 
María Yagüe Mata, como ya se 
informó en EL ADELANTADO DE 
SEGOVIA del pasado 20 de junio.

La tarea y el camino andado 
hasta conseguirlo no ha sido 
nada fácil, según nos comenta 
Javier Martín López, principal 
precursor y cabeza de la comi
sión, desde que se dieran los pri
meros pasos al plantear el pro
blema al alcalde de Rapariegos y 
Obispado de Segovia. Ante la fal
ta de respuesta del primero y la 
inhibición del segundo por no ser

Buena parte de las pinturas quedan tapadas por el retablo

DAVID REDONDO

Capitel descubierto ai efectuarse una restauración

de su propiedad, se pasó al res
ponsable del Area de Cultura y- 
Bienestar Social de la Diputación 
Provincial, quien lo llevará a la 
Comisión Provincial de Patrimo
nio, en colaboración con la Se
cretaría de la misma, para, tras el • 
informe favorable de esta Comi
sión, llegar a la Dirección General 
de Patrimonio y Promoción Cul
tural, con el visto bueno del Ser
vicio de Restauración.

No obstante -continúa Javier 
Martín- y teniendo en cuenta lo 
positivo de la importante canti
dad recibida, que solucionará en 
gran medida el problema de de
terioro, no va a ser suficiente 
puesto que aún queda por res
taurar las pinturas, al parecer ro
mánicas o barrocas, que se en
cuentran tras el retablo y realizar 
actuaciones arqueológicas, 
dado que al hacer alguna repara
ción en su interior se han encon

trado tumbas y columnas, ha
ciendo arco y con labrados capi
teles. Por tanto se espera que los 
apoyos recibidos hasta el mo
mento se mantengan y la Admi
nistración regional continúe con 
la ayuda emprendida.

Recordaremos que la ermita 
del «Santo Cristo de la Moraleji
lla», arquitectónicamente es uno 
de los templos románicos más 
completos e importantes de la 
provincia. Ello se debe a que po
see una estructura de gran rique
za y complejidad, donde se unen 
el ladrillo y la sillería. Su cons
trucción data de finales del siglo 
XI y es un templo de planta basí
lica en cruz latina, indicada sola
mente, pues tiene la singularidad 
de que sus tres naves arrancan 
de los ábsides laterales, sin dar 
mayor amplitud al llamado cru
cero, encontrándose todo él mi
rando a oriente.

Luz verde de la CEE a la creación 
de dos Centros de Empresa 

e Innovación en Castilla y León 

Se ubicarán en Valladolid y León
Valladolid (leal. Iñigo M.).-La 

Comunidad Económica Europea ha 
dado luz verde a la petición de la 
Junta de Castilla y León y, más 
concretamente, de la Consejería de 
Economía y Hacienda, para crear, 
según las directrices contempladas 
en la normativa comunitaria, dos 
Centros de Empresa e Innovación, 
“Business and Innovation Cen
tres”, en la región. El primero de 
ellos estará ubicado en Valladolid y 
el otro en León, según han asegura
do a este periódico fuentes solven
tes.

El coste de los trabajos prepara
torios está estimado y evaluado en 
cerca de cien millones de pesetas, 
de los que la mitad son financiados 
con dinero del Fondo Social Euro
peo y del PEDER, mientras que el 
cincuenta por cien restante corre a 
cargo de entidades regionales. 
Dentro de este último apartado, la 
Junta aporta un 24 por ciento, un 
diez por ciento las Diputaciones 
Provinciales, un 6 por ciento los 
ayuntamientos, un 6 por ciento las 
Cajas de Ahorro, un 2 por cien las 
Cámaras Oficiales y otro dos por 
cien las Confederaciones Empresa
riales de Valladolid y León.

La fase de preparación compren
dería la búsqueda y formación de 
promotores locales, públicos y pri
vados , la designación de un director 
y un equipo operacional local, la 
creación de una sociedad de ges
tión. Asimismo se incluye en esta 
primera fase la realización de un 
inventario de necesidades y posibi
lidades de la zona, un estudio sobre 
los sectores tecnológicos más apro
piados a la región y la elaboración 
de un plan de actividades completo 
de cada centro.

La puesta en marcha de los Busi
ness and Inovation Centres (Cen
tros de Innovación Empresarial) su

Los funcionarios de la prisión 
de Zamora piden la dimisión 

del director
«Los internos son los amos

de la situación»
Zamora (Ical).--Los funciona

rios, encuadrados en el sindicato 
independiente CSIF, de la prisión 
provincial de Zamora han solicitado 
la dimisión del director y del subdi
rector de este centro penitenciario 
que el pasado viernes fue objeto de 
un nuevo motín, esta vez protagoni
zado por veintidós presos jóvenes 
de grado uno, considerados de alta 
peligrosidad.

Los funcionarios acusan al direc
tor de acceder a todas las peticiones 
de los reclusos, en contra de lo que 
estipula el reglamento, así como de 
no tomar medidas contra los nume
rosos altercados que se vienen pro
duciendo en el interior de la cárcel y 
poner el mando del establecimiento 
en manos de los presos creando, 
siempre a juicio de los funcionarios 
una situación de inseguridad mani
fiesta.

Según los funcionarios, los inter
nos son los amos de la situación, y 
denuncian entre otras cosas, el 
hecho de que se cometan faltas 
graves por parte de los presos que, 
posteriormente no son sancionadas.

Los funcionarios piden también 

pondrá cubrir una laguna que viene 
padeciendo el empresariado de la 
región como es la necesidad de 
contar en la región con centros de 
asistencia que le ofrezcan progra
mas integrados de servicios, tales 
como orientación y ayuda para la 
creación, puesta en marcha y viabi
lidad en sus proyectos de inversión.

Los CEIS han demostrado tam
bién ser un elemento efectivo a la 
hora de movilizar las fuentes de 
financiación local, incrementar la 
competitividad industrial y aumen
tar, en su caso, el desarrollo de la 
cooperación empresarial con terce
ros países.

El programa de trabajo consiste 
en experimentar el lanzamiento de 
los CEIS y, en caso de obtener 
conclusiones positivas, en planifi
carlos tres a cinco primeros años de 
funcionamiento del CEI formal
mente constituido y totalmente ela
borado siguiendo el modelo comu
nitario.

Con anterioridad se constituirá 
un comité de desarrollo formado 
por personalidades locales influ
yentes que representen a los princi
pales organismos públicos y priva
dos de la región con el fin de super
visar el programa de trabajo y ga
rantizar la financiación local del 
mismo.

El programa de trabajo contem
pla cuatro fases distintas al término 
de cada una de ellas deberá de 
remitirse un informe a la Comuni
dad Económica Europea. Estas 
etapas son la puesta en marcha de la 
estructura operativa y preparación 
de la experimentación, el lanza
miento de esta última, la experimen
tación intensiva de todas las funcio
nes y el balance y conclusiones de la 
experimentación con preparación 
del plan de empresa y la creación 
formal del CEI. 

que se incrementen las medidas de 

seguridad.
Los funcionarios han interpuesto 

una querella en el juzgado contralos 
responsables de la prisión provin
cial ya que, a su juicio, se esta 
violando claramente el reglamento-

HORARIO 
DE AUTOBUSES 

SEGOVIA-VALLADOLID
SEGOVIA

Servicios de la empresa Ga- 
Alvarez entre Segovia-Cue 
Valladolid en ambas direccione •

SALIDAS DE 
SEGOVIA

l l eg ad a a 
VALLADOU^,

■8,00 9,45
11,00 12,45
13,30 15,15
18,30 20,15

l l eg ad a. A
VALLADOLID SEGOVIA,-

8,00 9,4b
11,00 12,45
13,30 15,15
18,30 20,15

Salidas de Valladolid a
8.00 11.00 13.30 18.30 1y- 

■ Salidas de Segovia a Cuel
8.00 11.00 i2¿oo___j¿^'
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El Parlamento Regional, colapsado
Tiene pendientes el debate de política general,

La Caja Rural del Bierzo, 
absorbida por Caja León

los presupuestos y doce proyectos de Ley
Valladolid (M. Trapote. Ical).- 

La celebración del debate de políti
ca general y la tramitación del pro
yecto de ley de Presupuestos de 
1990, así como de otros doce pro
yectos de ley, pondrán a prueba en 
septiembre a la institución legislati
va regional de Castilla y León, que 
nunca había “almacenado” tal 
número de iniciativas desde su crea
ción en 1983.

Fuentes del Gobierno regional 
han asegurado que la Junta no remi
tirá más proyectos de ley, probable
mente hasta mediados de 1990, 
dado que el legislativo se “encon
trará demasiado ocupado" hasta 
esa fecha, a la vista de los trabajos 
que tendrá que sacar adelante inme
diatamente después de iniciarse el 
próximo período de sesiones.

En la actualidad, como es sabido, 
las Cortes de Castilla y León trami
tan aún seis proyectos de ley remiti
dos por la Junta durante el último 
período de sesiones, en el que tam
bién se acumularon un total de 
nueve iniciativas legislativas del 
Gobierno regional.

Los seis proyectos de ley pen
dientes de aprobación por el Pleno 
de las Cortes se refieren a la regula
ción de la gestión del Fondo de 
Compensación Regional, la crea
ción de la Comarca de El Bierzo, el 
proyecto de ley de educación física 
y deportes, el de bibliotecas, el que 
modifícala Ley de la Función Públi
ca y el que fija la capitalidad de los 
partidos judiciales de la Comuni
dad.

Además, la Junta prevé remitir 
antes de finalizar este mes de julio 
otros tres proyectos de ley, que 
serán aprobados mañana por el 
Gobierno regional y que se acumu
larán a los seis anteriores. Se trata 
del proyecto de Ley de Cajas de 
Ahorro, el de Seguridad Industrial y 
el de Carreteras.

Y después del mes de julio, la 
Junta prevé remitir al legislativo 
otros tres proyectos de ley que se 
encuentran, al parecer, práctica
mente ultimados; según enumeró el 
pasado sábado el presidente Aznar, 
este mismo verano el Gobierno 
regional aprobará los proyectos de 

y de Turismo, Caza y Urbanismo 
Y Vivienda.

EL GRAN DEBATE

J’odo parece indicar que el curso 
POhtico se reanudará con lacelebra- 
no'? "8ran ^ebate", el denomi
nado sobre desudo de la región” 
o de pohuca general. Un debate que 

sido aplazado en tres ocasiones,

León de la Riva acusa al Gobierno de marginar 
a la Junta en los preparativos del viaje papal
Cu?h¡ri°S ~E1 consejero de 
hmS ? y Blen,estar Social de la 
ayer ál r ’í de la Riva’acusó 
^Udeín?16™0 de mar2inar a la 
del Pan °S preParativos de la visita 

organiza ' resP°nsabnidad de la 
^aresdX laVÍSÍlapapalyde 

caerá snh Peregrinos en agosto re- 
la Junta re^ G°blcrno’ yaque con 
absolntam810na^ no se ha contado 

ñutamente para nada”.

SuJde¿an^°n Y Varios únicos de 

ayer el 
cuya recta SanJuan dcOrtega, en 

^cnte el ‘rabaja actual" 
cgundo tumo del campo 

dos de ellas -las dos primeras- por 
razones que en su día explicaron los 
grupos parlamenUrios de la oposi
ción, incluido el CDS cuando no 
formaba parte del Gobierno regio
nal; y otra ocasión, a finales de 
mayo pasado, cuando la JunU en
tendió que no debía celebrarse el 
debate en fechas previas a las elec
ciones europeas del 15-J.

En todo caso, el presidente Az
nar ha anunciado que remitirá a las 
Cortes regionales la comunicación 
previa al debate de política general, 
en septiembre, con el fin de promo
ver la sesión plenaria en la que se 
“repasarán” los asuntos teórica
mente más importantes de la situa
ción política de Castilla y León. 
Con esu iniciativa, se espera que 
sea desestimada finalmente la adop- 
uda en mayo por el Grupo Socialis- 
u, que solicitó la comparecencia del 
presidente de la JunU para que 
explicase la situación política gene
ral de la Comunidad, como última 
vía para proceder al debate sobre el 
“esUdo de la región”.

“A TOPE”

Fuentes de las Cortes regionales 
han puesto de manifiesto la excesiva 
lentitud con que se tramitan las ini
ciativas parlamentarias, “que no 
son solamente los proyectos de ley 
que remite la JunU”, sino otras 
muchas que surgen de los propios 
grupos parlamentarios, desde pre- 
gunUs que presentan individual
mente los procuradores y que re
quieren una respuesU oral o por 
escrito de la JunU, hasU proposi
ciones no de ley o de ley de los 
grupos, pasando por las peticiones 
de comparecencia de miembros del 
Ejecutivo para el control de su acti
vidad.

“En septiembre estiremos a 
tope’ ’, dijeron las mismas fuentes a 
este periódico, al tiempo que subra
yaron la lenta tarea que llevan a 
cabo los miembros de la Junta de 
Portavoces y de la Mesa de las 
Cortes para reformar el Reglamen
to, proyecto que se presenta como 
indispensable para agilizar la 
“maquinaria parlamentaria”.

Por otro lado, el nuevo curso 
parlamentario podría comenzar con 
una novedad importante, que su
pondría la reforma de la composi
ción de todas las comisiones de las 
Cortes de Castilla y León. Se trata 
del anuncio hecho público reciente
mente por el procurador socialista 
Pascual Sánchez Iñigo, decidido a 
ocupar en solitario un escaño en el 
Grupo Mixto, que desapareció an

internacional de trabajo organizado 
por la Administración regional.

Las provincias de Burgos, Falen
cia y león serán algunas de las que 
experimentarán una mayor aglome
ración de personas, por su cercanía 
a Galicia. León de la Riva explicó 
que, desdela Junta, se estáhacicndo 
una previsión de posibles actuacio
nes sanitarias para atender a los 
peregrinos que la requieran.

El consejero de Cultura se mos
tró especialmente crítico con la 
labordela comisión, formada por el 
Gobierno y las comunidades autó
nomas con relación al Camino de 
Santiago. León de la Riva reprochó 
el reducido número de veces que se 

tes de Semana Santa al incorporarse 
el democristiano De las Heras al 
grupo del CDS.

Sánchez Iñigo, que no gozará ya 
de las ventajas económicas de sus 
antecedores, tendrá derecho sin 
embargo a formar parte de todas las 
comisiones como único procurador 
del Grupo Mixto, además de estar 
presente en la Junta de Portavoces 
como representante de su grupo 
unipersonal.

Este hecho obligará, lógicamen
te, a modificar el número de repre
sentantes de los distintos grupos en 
las comisiones, loque atrasará pro
bablemente más las habituales ta
reas parlamentarias.

Valladolid será sede 
de «Europeade» en 1990

Unir Europa a través de los 
bailes populares

Valladolid (leal).- Valladolid 
será la próxima sede de la “Euro- 
peade” que se celebrará el año que 
viene por estas mismas fechas. La 
declaración oficial se llevó a cabo el 
pasado sábado, durante el transcur
so de la “Europeade” de 1989 en 
Liboume (Francia) y la bandera que 
la acredita como tal la recogió el 
primer teniente alcalde del Ayunta
miento de Valladolid, Angel Velas- 
co. Asimismo, el pasado domingo 
se presentó el cartel de la edición del 
año que viene. La edición de 1990 

, supondrá la mayor concentración 
de grupos folklóricos que se haya 
celebrado nunca en España.

La celebración de “Europeade” 
en 1990, organizada por el Ayunta
miento y la “Concentración Olím
pica déla Juventud” en 1991, orga
nizada por la Junta de Castilla y 
León, llevarán a Valladolid y a la 
Comunidad Autónoma un protago
nismo internacional que le había 
sido sustraído al quedar fuera de 
cualquier participación en los actos 
del V Centenario, en 1992. .

Valladolid pidió en 1984 organi
zar la concentración, y ha tardado 
seis años en conseguirlo. Ya está 
formado el comité organizador, que 
en fechas próximas pedirá una au
diencia al presidente de la Comuni
dad, José María Aznar. El comité 
tiene una previsión de asistencia en 
Valladolid de más de 5.000 perso
nas.

Una de las novedades que ha 
presentado Valladolid sobre el festi-' 
val es la intención de conseguir 

ha reunido este último organismo y 
aseguró que, salvo en el campo del 
turismo no se había conseguido 
ningún resultado positivo.

Por otra parte, Javier León de la 
Riva explicó que todo el movimien
to que conlleva un desplazamiento 
masivo de personas puede llevar 
consigo unas necesidades y un ries
go importante a nivel de salud. 
Anunció que podía surgir alguna 
complicación y que se estaban estu
diando las medidas oportunas para 
actuar, especialmente en el campo 
sanitario, donde el Gobierno central 
no parece haber tomado ninguna 
medida. Las medidas regionales se 
centrarán en la vigilancia de esta

León (Ical).-La Asamblea de la 
Caja Rural del Bierzo ha aprobado 
la disolución de la entidad coopera
tiva, así como su integración por 
absorción en la única entidad de 
ahorros de la provincia, la Caja de 
Ahorros y Monte de Piedad de 
León, una de las principales promo
toras de “Caja España”.

Con la presencia de más de cua
trocientos de los casi novecientos 
socios de la Caja Rural del Bierzo, 
la asamblea general aprobó mayori- 
tiriamente las propuestas realiza
das por la dirección de las entidades 
de crédito, que desestimaba tma 
oferta de la Caja de Abonos de 
Galicia en beneficio de la realizada 
por la Caja de León. Esta entidad, 

actuaciones para algunos de estos 
grupos en Castilla y León antes y 
después de la muestra. De esta 
manera, los mejores grupos euro
peos podrán autofinanciarse el viaje 
y asegurarán su participación. Así, 
podrá conseguirse que la calidad de 
los grupos sea elevada.

El “Europeade” persigue un 
objetivo entre la utopía y el roman
ticismo: unir a Europa a través de 
los bailes populares. Con el máxi
mo respeto de los grupos hacia los 
bailes de otros países, de otras re
giones, cada región europea está 
representada al menos por un grupo 
y cada cual ofrece lo mejor de su 
repertorio. Esta es la única preten
sión de la concentración que se ce
lebra anualmente en una ciudad eu
ropea.

En la edición de este año, que 
finalizó el pasado domingo, dos 
grupos de Valladolid, “Castilla 
Joven” y “Raíces Castellanas" y 
un grupo de Zamora, “Doña Urra
ca”, fiieron la representación de 
Castilla y León en cuanto muestra 
folklórica. Además, la Tuna de Fi
losofía y Letras de Valladolid y los 
“Schola Cantorum”, de Burgos, 
estuvieron presentes como muestra 
coral. Los grupos folklóricos de 
Valladolid tenían como característi
ca común la juventud de sus compo
nentes. “Castilla Joven" ha partici
pado ya en otras ediciones del festi
val, aunque este año llegó con un 
ochenta por ciento de su plantilla 
completamente renovada.

blecimientos de venta de alimentos 
y control de manipuladores, así 
como de los alimentos frescos que 
se puedan consumir esos días-y en la 
cloración délas aguas. Finalmente, 
el consejero mostró su esperanza en 
que la Administración central actúe 
en coordinación con la regional en 
el Camino de Santiago. “Hasta 
ahora se ha hecho sólo de forma 
unilateral, pero espero que algún 
día el Ministcriodc Cultura se sume 
a la firma de un convenio de actua
ción concreto en la restauración del 
patrimonio del Camino de Santiago, 
delimitando los presupuestos y las 
actuaciones de cada administra
ción”.

que ha integrado en sus balances el 
activo y el pasivo de la Caja bercia- 
na, ofertó una acción valorada en 
veintidós mil pesetas por cada ac
ción de cinco mil de la entidad di
suelta.

Caja León asumirá todos los 
inmuebles de la Caja Rural, cuyo 
activo era de quinientos sesenta 
millones de pesetas, así como la 
plantilla de trabajadores.

Esta es la segunda ocasión en la 
que la Caja Rural del Bierzo debatía 
una propuesta de la dirección para 
su disolución; la primera convoca
toria de la Asamblea General, que 
se celebró a principios de año, no 
pudo adoptar una decisión ante la 
ausencia de los socios.

El número de pen
siones en la región 
ha aumentado en 
40.000 en los 
últimos cinco años

Valladolid (leal).-El número de 
pensiones por vejez ha ido aumen
tando progresivamente en los últi
mos cinco años en Castilla y León' 
según datos de la Dirección General 
de Estadística del Ministerio de 
Trabajo. Asimismo, ha aumentado 
el importe medio recibido por pen
sión.

Así, mientras en 1984 había 
413.900 personas que, como me
dia, recibían pensión de jubilación, 
en 1989 han pasado a ser 451.100. 
El salto más grande se produjo de 
1984 a 1985, cuando en un solo año 
aumentó en 15.000 la media dp 
pensiones. Posteriormente, la me
dia de aumento se ha estabilizado 
entre siete y diez mil pensiones por 
año. Sin embargo, del año pasado al 
presente ha descendido el número 
en casi mil, mientras el importe 
medio por pensión aumentó en casi 
tres mil pesetas en ese mismo perío
do.

El importe medio de la pensión 
pasó de 24.700 pesetas en 1984 a 
37.300 en 1989. En este caso, la 
media de aumento ha permanecido 
estable, entre dos mil y tres mil 
pesetas por año.

Estos datos son una prueba más 
del envejecimiento que sufre la 
población de Castilla y León. Si 
bien es verdad que las pensiones 
han aumentado en toda España, 
también lo es que esta subida es 
especialmente significativa en la 
Comunidad.

Castilla y León ocupa el sexto 
lugar de España por número de 
pensionistas, tras Cataluña, Anda
lucía, Comunidad Valenciana, 
Madrid y Galicia. Sin embargo, si 
se tiene en cuenta la menor pobla
ción de Castillay León en compara
ción a esas comimidades, se puede 
afirmar que ocupa, en términos re
lativos, uno de los primeros luga
res. ,

Quien da un poco 
de su sangre 
para que otro 
no muera, 
es casi un creador, 
porque con su 
sangre da vida.

¡Hazte donante 
de sangre!

M.C.D. 2022
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Telefónica creará 2.800.000 nuevas líneas 
durante el próximo año

Madrid.- Telefónica ha contra
tado con las empresas Intelsa, 
Alcatel y ATT 2.800.000 nuevas1 
líneas que deberán ser entrega
das durante el próximo año. De 
esa cantidad, 300.000 corres
ponden a las líneas que deberían 
haber entregado las dos prime
ras empresas este mismo año. El 
costo total de esta operación es 
de 188.787 millones de pesetas. 
Actualmente hay 623.000 peti
ciones de nuevas líneas, a pesar 
del plan de emergencia aún en vi
gor.

El reparto de este contrato en
tre los suministradores, será el 
38 por 100 para Intelsa (filial de 
Ericsson), el 53 por 100 para la 
francesa Alcatel y un 9 por 100 - 
para la norteamericana ATT, que 
realizará, por primera vez, un su
ministro de líneas a Telefónica.

Ecologistas se oponen a las 
permutas en Anchuras

Madrid - Varias organizaciones ecologistas han pedido al 
ministro de Defensa, Narcís Serra, que cesen los cambios de 
terrenos propiedad del Estado en Cabañeros por los de la zona 
donde se prevé instalar un polígono de tiro en el municipio de 
Anchuras.

Esta petición la realizan la Federación de Amigos de la Tie
rra (FAT) y la Asociación para la Defensa de Cabañeros en un 
comunicado en el que denuncian el proceso de deterioro al que 
se está sometiendo al parque de Cabañeros. ■

El deterioro, según estas organizaciones ecologistas, obe
dece a la especulación que está realizando el Ministerio de De
fensa con los terrenos de «todos los españoles» y los desmon
tes efectuados en las fincas permutadas, que afectan a impor
tantes manchas de matorral mediterráneo.- Efe

bolsa de madrid
COTIZACIONES DE HOY

El índice general de la Bolsa de Madrid ha experimentado al 
mediodía de hoy un descenso de 0,63 puntos y se ha situado en 
302,31 puntos, según informa “Efe”.

Este dato es provisional, de forma que el definitivo quedará 
precisado al cierre de las operaciones, sobre las 17,00 horas.

En la sesión de hoy el sector de la Construcción fue uno de los 
que cotizaron a la baja, mientras que los grupos Eléctrico, Varios y 
Monopolios experimentaron ligeros avances dentro de sus índices.

La tendencia general del mercado continúa dentro de la misma 
paralización con que se vienen desarrollando las sesiones, en el 
mejor de los casos, consiguen superar en pequeña cuantía los índices 
generales, que hoy sufrieron un retroceso, ya que algunos bancos se 
pronunciaron a la baja.

En el grupo de Petróleos, Española de Petróleos baja 3 y Repsol 
sube 1, en Electricidad Endesa, Reunidas de Zaragoza y Gas Madrid 
repiten cambio; Viesgo baja 1; Femsa, 0,75; Saltos del Nansa, 9 y 
Unión Penosa 0,50, con avances de 4,50 en Gesa, de 1 en Iberduero 
y de 0,50 en Sevillana.

En el grupo de Aguas, Aguas de Barcelona baja 3.
En Metálicas Básicas, Acerinox sube 7, Acenor y Española del 

Zinc repiten cambio y baja 10 Asturiana del Zinc.
En Materiales de Construcción Asland baja 0,50, Cristalerías, 

15 y repiten cambios Asland Cataluña y Financiera Menera, con 
avances de 62 en Valderribas.

En Químicas Nicas y Argón suben 2 y Ercros baja 3.
En Metal, Metálica Tyrsa repite cambio.
En Construcción Metálica, Cesel baja6 y Metalogenia 2, repiten 

cambio Telecnor e Ib-Mei.
En Automóviles Tudorbaja3, Fasa y Citroen 80. Repite cambio 

San tana.
En Alimentación hay repeticiones de cambios en Acetrosa, 

Uniasa, Campofrío, Ebro, El Aguila y Frimansa.con avances de 15 
en Corporación Alimentaria. Baja de 5 en Pascual Hermanos, de 20 
en Savin, de 5 en Tabacalera y de 0,25 en Cervecera.

En Papeleras, Papelera Navarra sube 6, Unipapcl 15, con bajas 
de 3 en Kanguros y 3 en Zubiri.

En Industrias Manufactureras, Anaya baja 25.
En Construcción, Dragados baja 1 y Fomento y Huarte repiten 

cambio. _
En Comercio, Campsa repite cambio y Finanzauto sube 15.
En Autopistas, Europistas sube 0,25 y Autopistas baja 0,25.
En Inmobiliarias, Urbis baja 1 y repiten cambio Inmobiliaria 

Metro y Prima.
En Comunicaciones, Antcna-3 repite cambio.

La incorporación de la empresa 
estadounidense está marcada 
por la nueva estrategia negocia
dora de la empresa española que 
busca diversificar sus proveedo
res para lograr cumplir los con
tratos de suministro.

El plan prevé la contratación 
de 2.836.000 nuevas líneas equi
valentes, de las que 1.681.000 
serán para líneas de abonado y el 
resto para tránsito entre centra
les telefónicas. De las destinadas 
a abonados, casi un millón se 
destinarán a la instalación de 
nuevas líneas, mientras que algo 
más de 700.000 irán para la reno
vación de líneas ya existentes.

Las peticiones de líneas, se
gún reconoció la semana pasada 
el propio presidente de Telefóni
ca, Cándido Velázquez, se sitúan 
actualmente en 623.000, cuando 

las previsiones del plan de emer
gencia aprobado el pasado año 
para paliar el grave deterioro del 
servicio estimaban que la lista de 
espera en el mes de junio de este 
año debería rondar las 400.000 
peticiones inatendidas.

Además, los contratos firma
dos por la empresa monopolista 
con sus proveedores no han sido 
cumplidos ni el pasado año ni, 
visto el ritmo de entregas, lo se
rán en este ejercicio. De hecho, 
los contratos para 1989 son de 
1.750.000 nuevas líneas, pero 
los directivos de la compañía es
pañola creen que no serán entre
gadas más que 1.450.000. Estos 
incumplimientos son los que han 
provocado que se busque un 
nuevo suministrador, aunque 
ATT, antes de empezar sus en
tregas, deberá modificar sus 
equipos para acoplarlos a las ne
cesidades y exigencias técnicas 
de Telefónica.

Detenidos 
dos importantes 
traficantes 
colombianos
Madrid.- Dos súbditos colom

bianos, uno de ellos considerado 
por la Policía como uno de los je
fes del tráfico de cocaína en Ma
drid, han sido detenidos por ins
pectores del grupo cuarto del 
servicio central de estupefacien
tes. •

Los detenidos son Enain Aré- 
valo Contreras, de 34 años y Ger
mán Cubillos Poveda, de 35. 
Este último está considerado por 
la Policía uno de los organizado
res y distribuidores de cocaína 
más importantes de la capital de 
España.

La Policía, que mantenía vigi
lado a Germán Cubillos desde 
hace varios meses, observó que 
mantenía un alto nivel de vida, ya 
que disponía de un coche de im
portación de gran cilindrada, ha
bitaba en un chalet de las afueras 
de Madrid y alternaba en lujosos 
establecimientos.

La detención se produjo como 
consecuencia de una operación 
policial montada en uno de los lu
gares frecuentados por Germán 
Cubillos, en la Alameda de Osu
na.

Los inspectores que le vigila
ban vieron cómo contactaba con 
otro individuo, que luego fue 
identificado como Enaín Arévalo 
Contreras, a quien entregó un lla
vero con varias llaves. Tras reci
bir las llaves, Enain tomó un vehí
culo estacionado en las inmedia
ciones, y fue seguido por Ger
mán Cubillos.

Momentos después de inicia
da la marcha, la Policía intercep
tó ambos vehículos, y ocupó en 
el conducido por Enaín Arévalo 
una caja de cartón que contenía 
libros y revistas y, camuflados 
entre ellos, diez paquetes de 
plástico con cocaína en su inte
rior. En total se encontraron en el 
paquete 10 kilos y 750 gramos 
de cocaína de gran pureza.

Por otra parte, las detenciones 
por tráfico de droga se han ex
tendido y desarrollado por toda 
España. Concretamente, un total 
de 32 personas fueron detenidas 
en Granada durante el pasado fin 
de semana por el tráfico de dro
gas y en la que recuperaron nu
merosos objetos robados.- Efe

El Ministerio de Defensa recurre 
ante la Audiencia Nacional 

contra la baja de pilotos
Madrid.- La Abogacía del Es

tado, en nombre del Ministerio 
de Defensa, presentó ayer el re
curso de apelación contra la sen
tencia de la Audiencia Nacional 
que concedía la baja en el servi
cio a un capitán piloto del Ejérci
to del Aire. El recurso niega que 
la denegación del retiro por el Mi
nisterio violara el principio de 
igualdad, tesis del fallo de la Au
diencia, y esgrime el riesgo de 
quiebra de la Defensa Nacional 
para oponerse a la concesión de 
los retiros.

En un recurso de ocho folios, al 
que tuvo acceso ABC, el aboga
do del Estado recuerda que el re
currente es funcionario público, 
sujeto a un régimen especial en 
su relación con la Administra
ción. Según el recurso, el funcio
nario no tiene el derecho absolu
to a obtener el retiro, sino la ex
pectativa de derecho a que la 
Administración se lo conceda, 
supeditada, por otra parte, a las 
necesidades del servicio. Por 
ello, señala el recurso, «si no 
existe derecho no puede repro
charse a la Administración el 
efecto de su privación y, por tan
to, habrá de concluirse recha
zando la pretendida vulneración 
de precepto alguno constitucio
nal que suponga trato desigual 
teniendo igual derecho, ya que 
este último no existía ni en los 
funcionarios que obtuvieron la si
tuación solicitada ni en el recu
rrente al que le fue denegada».

BONO LOTO
Las combinaciones ganadoras en 

el sorteo de la Bono Loto de la 
Lotería Primitiva correspondientes 
a esta semana son las siguientes:

Domingo, 23 de julio: 3-9-11-19
23-43. Número complementario: 
42.

Lunes, 24 de julio: 1-10-18-19
39-41. Número complementario: 
23.

Martes, 25 de julio: 19-20-26
31-32-49. Número complementa
rio: 38.

EN POCAS LINEAS
Familiares del preso preven

tivo Félix Rodríguez Santana, 
de 26 años, fallecido el pasado 
domingo, han denunciado a 
miembros de la Policía Nacional 
como presuntos autores de una 
paliza que habría causado la 
muerte de Rodríguez Santana. 
Los agentes culpan de los golpes 
a los propios internos de la Pri
sión Provincial de Las Palmas.

Las primeras imágenes de la 
televisión autonómica valen
ciana (TW) comenzarán a emitir
se a partir de los primeros días 
de septiembre, con imágenes de 
la carta de ajuste, según informa 
la revista «Anuncios». TW co
menzará sus emisiones regular
mente a partir del 9 de octubre, 
día nacional de Valencia.

Ignacio Quintana, director 
de la División Cultural de la 
Expo 92, ha presentado su dimi
sión por motivos personales, in
formaron ayer fuentes de la ex
posición universal. Según dichas 
fuentes, Ignacio Quintana debe

Para la Abogacía del Estado, 
«el servicio público que permite, 
sin merma de su funcionamiento, 
las situaciones de retiro primera
mente solicitadas, puede verse 
en grave peligro de quiebra 
cuando sean solicitadas las pos
teriores».

LEY NO APLICABLE

El recurso sostiene también 
que la ley de Protección Jurisdic
cional de los Derechos Funda
mentales no era aplicable al 
caso, y cita en defensa de esta 
posición sentencias tanto del Tri
bunal Supremo como del Consti
tucional. Según el abogado del 
Estado, el problema debió resol
verse por medio de un recurso 
contencioso-administrativo ordi
nario y no por esta ley especial, 
ya que «considerar como se 
hace en la sentencia que el cam
bio de criterio de la Administra
ción (al conceder la baja primero 
a más de cien pilotos y denegarla 
meses después a otros tantos) 
constituye en sí mismo una vul
neración directa de la Constitu
ción (...) supone desvirtuar todo 
el esquema procesal ideado por 
el legislador».

El Swiss Bank 
crea una inversora 
en España

Madrid.— El Swiss Bank Cor
poration, segunda entidad ban- 
caria suiza con unos activos tota
les de 154.000 millones de fran
cos suizos, creará próximamen
te en España tres compa
ñías: una de asesoramiento en 
el campo de las fusiones y ad
quisiciones, una sociedad de 
valores sin puesto en Bolsa, y 
una compañía de inversión y 
toma de participaciones que se 
constituirá, junto a socios espa
ñoles, con un capital inicial de 
5.000 millones de pesetas. Uno 
de los socios de Swiss podría ser 
el empresario Juan Abelló. 

hacerse cargo, tras el falleci
miento de su padre, de su familia 
que reside en Madrid, y ha comu
nicado su intención de dejar e 
cargo dentro de unos meses, P0' 
siblemente en septiembre.

Jaime Ruiz Cabrero, QU6 
abandonará el próximo sábado, 
cuando entre en vigor la Ley de 
Reforma del Mercado de Valo
res, su cargo de síndico pres1' 
dente de la Bolsa de Barcelona, 
dijo a Efe que el principal «repro
che» que puede hacerse a la api1' 
cación de esta norma es su corto 

período de adaptación.

M.C.D. 2022
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Llegar al fin del mundo 
es más fácil de lo que piensas

Desde12.900 ptas. 

al mes durante el primer año
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Sólo tienes que seguir el Plan que los 
Concesionarios Peugeot Talbot han trazado para tí.

Un Plan que te conduce directamente a 
todo un Peugeot 205.

¿Que prefieres otro sistema de financiación? 
No hay problema. Estamos abiertos a todo lo que nos 
propongas.

Ven a tu Concesionario Peugeot Talbot y 
descubrirás que llegar al fin del mundo
es más fácil de lo que piensas. __ __ \
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este mes

PEUGEOT205 
Contigo al fin del mundo.

8

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA.—Pág. 10 EXTRANJERO MARTES 25 DE JULIO DE 1989

La deuda externa, fundamental
para el Gobierno mejicano

Reunión Walesa- Jaruzelski para la 
formación del nuevo gabinete

Méjico. La conclusión de 
las negociaciones para la reduc
ción de la deuda pública meji
cana con la banca internacional, 
convierten a este pais en la «pie
dra de toque» para medir la dis
posición de los acreedores a 
rebajar, en el marco del «Plan 
Brady», los débitos de los países 
latinoamericanos.

Méjico obtuvo, según el 
acuerdo anunciado, una reduc
ción del 35 por ciento de los 
54.000 millones de dólares que 
discutía con más de 400 bancos 
acreedores, y unos intereses fi
jos del 6,25 por ciento —4,75 
puntos menos de los que se pa
gaban hasta ahora—, además 
de 3.000 millones de dólares 
anuales en créditos nuevos en 
los próximos cuatro años. . 

para Venezuela, que ha iniciado 
una negociación similar a la que 
ha llevado Méjico, y de cuyos 
resultados puede tomar nota pa
ra saber hasta donde puede lle
gar en sus requerimientos.

Las deudas de Venezuela, la 
cuarta del área, asciende a unos 
37.000 millones de dólares, y és
te país está catalogado en el 
grupo de «malos deudores», 
junto a Brasil —el más endeu
dado con cerca de 125.000 mi
llones— y Ecuador —9.000 mi
llones—, que han suspendido 
sus pagos varias veces, por lo 
la banca les exigirá, en caso de 
negociar, mayores garantías.- 
Efe. Carlos Salinas de Gortari

Varsovia.- El presidente del 
sindicato Solidaridad, Lech Wa
lesa, será recibido hoy martes 
por el general Wojciech Jarizels- 
ki, nuevo presidente de la Repú
blica de Polonia, informaron ayer 
fuentes dignas de crédito en Var
sovia.

El encuentro se celebrará en el 
palacio de Belvedere, donde se 
encuentra ubicado la oficina de 
trabajo del número uno polaco.. 
Ambos dirigentes abordarán en
tre otras cuestiones la de la com
posición del futuro Gobierno, in
forma France Presse.

Por el momento se ignora, sin 
embargo, si otras personas parti
ciparán en esta reunión o si, por 
el contrario, se tratará de un en

cuentro a solas entre ambos líde
res.

Lech Walesa y el general Jaru
zelski ya mantuvieron una reu
nión tras la instauración del esta
do de sitio del 13 de diciembre de 
1981. El hecho tuvo lugar el pa
sado mes de abril, tras la conclu
sión de los acuerdos derivados 
de la mesa redonda en la que 
participaron el poder y la oposi
ción.

Inmediatamente después de 
su elección como presidente de 
la República, el pasado 19 de ju
lio, por el Parlamento, el general 
Jaruzelski dio muestras de su 
deseo de promover la constitu
ción de un Gobierno de unión na
cional.

Aparte de este acuerdo con 
las entidades financieras inter
nacionales, el Gobierno mejica
no podrá contar con 2.000 millo
nes de un crédito puente de Es
tados Unidos, otros 2.000 de Ja
pón y 300 ó 400 de España, para 
hacer frente a sus necesidades 
de caja en los próximos meses.

El Fondo Monetario Interna
cional (FMI), el Banco Mundial 
(BM), el Banco Interamericano 
de Desarrollo y el Club de París 
también han intervenido, con su 
apoyo institucional o créditos de 
garantía —que aumentan 7.000 
millones de dólares—, en la ne
gociación, como valedores de la 
postura de Méjico, con el argu
mento d8 que más vale tener un 
acreedor con una economía «vi
va» que «muerta».

Latinoamérica tiene una deu
da exterior que sobrepasa los 
430.000 millones de dólares, 
más del 40 por ciento de la de 
todo el Tercer Mundo, y algunos 
de sus países tienen un Produc
to Inte ior Bruto inferior a sus 
débitos, lo que convierte a su si
tuación en insostenible.

Por ello, los detalles de este 
acuerdo son de especial interés 
para todos los países deudores 
de América Latina, en particular

PANORAMICA
MADAGASCAR: Un individuo 
que aún no ha sido identificado, 
armado con una ametralladora, 
se hizo ayer con el control de 
Radio Nacional de Madagascar 
y anunció que se trataba de un 
golpe de Estado. Las fuerzas 
armadas lograron entrar en el 
edificio y detenerlo, sin que las 
cosas llegaran más lejos.

CANADA: Los incendios que 
arrasan la provincia canadiense 
de Manitoba han obligado al 
Gobierno a declarar el Estado 
de emergencia y evacuar a 
19.000 personas, transportados 
al sur de la provincia. Cuarenta 
y cinco helicópteros y nueve 
bombarderos de agua están in
tentando sofocar el fuego.

ETIOPIA: El 25 congreso 
de la Organización para la 
Unidad Africana se abrió el lu
nes con la intervención del pre
sidente saliente Moussa Traore. 
El jefe del Estado egipcio, Hosni 
Moubarak, su sucesor, fue ele
gido por unanimidad en la 
sesión de apertura.

DURANTE LAS VACACIONES

CUIDE SU CASA
En verano se hace aún más necesaria la 
colaboración de todos en la prevención de 
los delitos que pueden producirse en los 
domicilios temporalmente desocupados.
Por ello le pedimos que extreme las 
medidas que habitualmente toma y que se 
asegure de que la puerta y todos los 
accesos a su vivienda queden bien 
cerrados. Tampoco conviene demostrar 
que la casa está desocupada, por lo que 
debe evitar que se acumule en su buzón la 
correspondencia u otros objetos en su 
puerta. Pídale a un vecino que se los 
recoja y déjele a alguien de su confianza la 
llave y su'nueva dirección.
En lo posible procure no dejar en su casa 
dinero o joyas y tenga inventariados 
(marca, características y números de serie) 
los objetos de más valor.
Si no se va de vacaciones no abra la 
portería a desconocidos y no dude en 
llamar a la policía ante cualquier situación 
extraña: está siempre a su servició.

Recuerde que la aplicación de estas 
sencillas medidas, junto con el mayor 
esfuerzo que desarrollan los Cuerpos y 
Fuerzas de Seguridad en estas fechas 
pueden permitir aumentar su seguridad.

Ministerio del Interior 
Secretaría de Estado para la Seguridad

GOBIERNO CIVIL DE SEGOVIA

M.C.D. 2022
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El Tour visto desde fuera
La derrota de Fignon ★ ¿Estaba enfermo? * El 

disgusto francés * Lemond, «secuestrado» 
por la Organización

Decepción sí, pero moderada. 
Vimos la última etapa, la de 
clausura del Tour, desde la tri
buna instalada en las inmedia
ciones de la méta en los Campos 
Elíseos. Todo discurría normal. 
La llegada, uno a uno, de los 
corredores, no levantaba exce
siva expectación. Lo único que 
interesaba era el ver llegar a 
Fignon para vestirle con el últi
mo y definitivo maillot amarillo 
del Tour-89. Había su pequeña 
duda de si Greg Lemond podía 
poner difícil el «asunto». Pero 
no había excesivas dudas, habi
da cuenta de que el corredor 
francés se llevaba muy bien 
—desde fuera—, con el ameri
cano, al que «dejó» ganar una 
de las últimas etapas.

Allí, en la tribuna, donde se 
sentaron el ministro francés de 
Cultura, el alcalde de París, el 
señor Gómez Navarro, Luis 
Puig... había una auténtica ba
bel de invitados. Destacaban 
—como viene siendo habitual en 
los últimos años—, los colom
bianos, si bien se ha incremen
tado mucho la llegada de japo
neses, por lo que, aun siendo 
mayoría, los franceses en tribu
na no estaban solos.

Faltaban por llegar cinco co
rredores a meta que, además, 
eran los mejores del Tour-89. El 
calor era sofocante. Fue Luis 
Puig, el primero en despojarse 
de la chaqueta en la tribuna de 
honor o de autoridades. Poco 
después, como si de un acuerdo 
tácito se tratara, todos los de
más siguieron su ejemplo. ¡Ha
bían aguantado los 35 grados 
con chaqueta y corbata inclui
da!.

El presentador-animador de 
la llegada en las distintas etapas 
del Tour estaba contando deta- 
Hes de lo que acontecía en línea 
de meta. En un momento de
terminado miró hacia el monitor 
que tenia frente a él y dijo: «Le- 
mond aventaja a Fignon en 24 
segundos». Los colombianos 
que teníamos a nuestro lado, 
~no sé por qué—, pusieron en 
su rostro una amplia sonrisa, 
t-os franceses no. Dos azafatas 
de la organización, mientras, se

Lejarreta

Los informadores rodean a Lemond

encargaban de pasar por entre
las filas de sillas donde se ubi
caban los espectadores, bande
jas con canapés. Craso error. 
Allí lo que se demandaba con 
urgencia —¿verdad Antonio?—, 
era la presencia en abundancia 
de agua. Pero no. Mientras, los 
últimos kilómetros de etapa dis
currían sin sobresaltos. Se dijo 
que Pedro Delgado perdía tiem
po con respecto a Lemond. Pero 
aquello no era importante. La 
«cosa» sólo estaba entre dos.

* * *

Los nombres de Mottet, Leja- 
rreia, Thenuisse, Delgado y Le
mond, fueron los más «corea
dos» cuando se presentaron en 
los Campos Elíseos para cubrir 
los últimos metros de la etapa. 
Justamente en la plaza del Arco 
del Triunfo comenzó a fraguarse 
la derrota de Fignon. Los se
gundos de diferencia aumenta
ron entre él y el americano. Un 
grupo de holandeses, con ins
trumentos musicales, entona
ban el himno de la C.E.E., una y 
otra vez. El Tour se terminaba. 
Cuando Fignon había salido de 
Versalles, apenas 30 minutos 
antes, era el líder; el virtual 
ganador del Tour-89. Pero a fal
ta de tan sólo unos metros mo
rían sus ilusiones. Desde la tri
buna se cantaban, voz en grito, 
los segundos que faltaban para 
llegar a meta cuando ya lo hu
biera hecho el americano. Dado 
que ingleses había muy pocos, 
no hubo explosión de júbilo en la 
«masa», pero las sonrisas aflo

raban como muestra de que a 
Fignon, muy pocos le quieren. 
Luego, cuando hubo de subir al 
podium para recoger un premio 
menor y descendió de él con inu
sitada rapidez, sus propios com
patriotas recriminaron su «no 
saber estar».

Entre lágrimas el corredor 
bretón abandonó el lugar de me
ta. De acuerdo con la informa
ción que ayer lunes facilitó 
«L’Equipe», Fignon llevaba tres 
días con problemas físicos que 
le impedían sentarse sobre el si
llín de la bicicleta. Esa pudo ser 
una de las causas por las que 
perdiera el Tour. Pero muy poco 
se sabia de ello. Incluso después 
de terminar tampoco se comentó 
en línea de meta.

Televisión Española, que ha
bía llegado a París el sábado con 
un módulo especial y un amplio 
equipo de personas, se instaló 
en los Campos Elíseos y a lo lar
go de vienticuatro horas realiza
ron un trabajo extraordinario. 
Sólo les falló Gr;eg Lemond. 
Consiguieron, nada más termi
nar el acto protocolario de la en
trega de trofeos, que la esposa y 
y el hijo del corredor americano, 
se trasladaran al módulo, pero

Fignon, en el último esfuerzo

la espera del ganador del Tour, 
se hizo infructuosa. Uno de los 
coches de la organización se lo 
llevó rápidamente a las inmedia
ciones de meta. Luego, ya por la 
noche, el corredor —sin su hijo, 
pero con su esposa—, compare
ció en el Lido, que es lugar habi
tual de los ganadores de la ca
rrera. Mas hay que reconocer a 
la televisión española el buen 
trabajo que realizó a lo largo de 
todo el domingo en París.

Una mirada rápida a los titu
lares de la prensa francesa de
muestra que, si bien hubo «gran 
sorpresa», nadie se «rasga las 
vestiduras» porque Fignon per
diera. Da la impresión de que el 

mismo lugar, un ambiente 
agradable, pero diferente. Los jardines de la Embajada de 

España, en la avenida JORGE V, de la capital de FRANCIA, 
acogió en esta edición del TOUR, a su térpiino, a un número 
aproximado de 500 personas cuyo fin no era otro que la comu
nicación de un grupo de españoles que habíamos seguido las 
últimas etapas del Tour de FRANCIA y, más concretamente, la 
actuación de PEDRO DELGADO.

En 1988, los jardines estaban totalmente poblados de españo
les que esperaban con ansiedad la llegada de PEDRO. Las 
cámaras de televisión invadían las distintas dependencias del 
amplio edificio y se caminaba en medio de empujones constantes. 
Ahora, el pasado domingo, a las siete de la tarde, la situación era 
otra. PEDRO, no había ganado el TOUR, aunque el trabajado 
como corredor en la ruta nadie se lo puede negar.

El secretario de Estado para el Deporte, JAVIER GOMEZ 
NAVARRO, nos había anunciado ya en el aeropuerto de BARA
JAS, que el domingo habría una copa de vino en la Embajada a 
la que estaban invitados todos los corredores españoles que 
habían tomado parte en la prueba francesa. Uno quiere creer 
que a todos los corredores, es decir, a los responsables de los 
equipos, REYNOLDS, B.H. y PATERNINA, se les comunicó el 
acto. Porque lo cierto fue que allí, en la Embajada, sólo estuvie
ron los componentes del conjunto de Navarra, si bien hay que 
señalar que era a ios únicos que se esperaba, al menos por el 
número de segovianos que allí estaban presentes. Pero no hu
biera sido “mal acogido” MARINO LEJARRETA, del que 
todos comentaban su gran trabajo en la carrera y que “cae” muy 
bien, como se demostró en su paso por los CAMPOS ELISEOS 
cuando iba a concluir la última de las etapas contra reloj.

Repito que en la Embajada era todo diferente. Sólo un cámara 
de televisión —TV-2—, se encargó de recoger imágenes de lo que 
allí acontecía y una amplia entrevista con PEDRO. Lo demás no 
tenía apenas referencia alguna con lo ocurrido un año antes. Hay 
que comentar, eso sí, la amabilidad del embajador con cuantos 
españoles llegaron a la Embajada. Y en orden a seguir destacan
do detalles, hacerlo también con el que el equipo REYNOLDS 
tuvo al presentarse en la Embajada al completo y minutos antes 
de marchar a la cena, que ya es norma, de final del TOUR. 
Nuestro paisano se encargó de poner la “guinda” en aquella 
reunión de españoles, y fue presentando uno a uno a los corre
dores del equipo. Aquí PEDRO, estuvo como en sus mejores 
tiempos. Distentido, amable y aceptando en todo momento las 
preguntas de sus paisanos.

El acto en la Embajada concluyó sobre las nueve de la noche. 
Habían sido dos horas de compatir conversación y una copa de 
vino --por cierto, el señor GOMEZ NAVARRO sólo bebió 
agua—, en torno a un mismo tema: el ciclismo.

único que tenia interés en ganar 
era él, cuyo mal carácter deja ya 
de ser noticia para convertirse 
en norma. Un detalle. Cuando el 
alcalde de París se acerdó a él 
para demostrarle su pesar por
que. no hubiera logrado la victo
ria, el corredor apenas le escu
chó dos segundos. Se dio la 
vuelta y desapareció.

Cualquier espectador lo pudo 
observar. Pedro Delgado, obvia
mente, no ganó el Tour, pero 
fue uno de los corredores más 
solicitados por todas las televi
siones una vez concluida la ca
rrera. Los periódicos franceses 
del lunes, recogen entrevistas 
con el corredor segoviano.

EL ACTO EN
LA EMBAJADA:
IGUAL, PERO DISTINTO

_ Aquello era diferente. El

J. M.a
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Juan García Berberana, patrón del Reynolds:

«En Francia, a Perico se le ha aplaudido 
más que a Fignon»

ABELARDO RONDON
ABELARDO RONDON, com

ponente del equipo REYNOLDS, 
fue uno délos corredores que mejor 
“juego” dio al equipo y una de las 
revelaciones del pasado TOUR. 
Los corredores colombianos, con 
carácter general, son abiertos y 
comunicativos. RONDON, con el 
que dialogamos en el penúltimo día 
de carrera en el hotel SOFFITEL, 
demostró, dejando aparte sus.bue
nas cualidades de ciclista, que las 
tiene, un buen humor y unas gran
des ilusiones dentro del ciclismo.

-¿Cómo te has visto tú dentro de 
la carrera más importante del mun
do por etapas?

-Para mí ha sido muy impor
tante. Me he encontrado bien. 
Aunque cuando comencé tenías 
mis dudas de poder prestar la 
colaboración que el equipo nece
sitaba de mí. Ahora, cuando ya ha 
concluido, lo que he realizado me 
tiene a mí muy satisfecho.

-Abelardo era un corredor, des
conocido para el ciclismo europeo, 
¿te puede haber beneficiado esa 
incógnita que había sobre ti como 
deportista? .

Juan García Berberana ha sido a 
lo largo de los últimos años el patrón 
del equipo Reynolds. Ahora, con 
nostalgia, va a dejar la empresa que 
él preside su patrocinio al equipo.

Una vez concluido el Tour com
partimos con él unos minutos de 
diálogo, tenemos que significar que 
la emoción aflora en muchos mo
mentos deja entrevista a su rostro.

Estas fueron sus manifestaciones 
que están llenas de cariño hacia el 
equipo Reynolds.

-¿Ha concluido el Tour de 1989 
con menos alegría para el Reynolds 
que el de 1988?

—No necesariamente. Creo que

Pedro ha realizado un Tour sen
sacional. Un error inicial le ha 
quitado el triunfo, y eso es todo.

Nadie podría objetar nada a su 
esfuerzo constante, sin esos fallos 
ya explicados, habría sido un ven
cedor cómodo del Tour, tan có
modo comoen 1988, per o este es el 
ciclismo, este es el deporte y un 
solo error puede perder todo.

-¿Asombrado por el seguimien
to que del Tour y de Pedro se hace 
en España?

—No, estamos ante un persona

je carismático, como pocos o nin
gún otro. A lo mejor en España no 
ha habido otro deportista con el 
carisma de Pedro, y esto se de
muestra en Francia donde un 
español, que no somos muy bien 
vistos, tiene unos aplausos increí
bles. Esto no se había dado nunca, 
a Perico se le ha aplaudido más 
que a Fignon. -

-¿Se siente satisfecho de lo con
seguido por su equipo?

-Totalmente, y mucho más 
porque se dijo que no teníamos 
equipo. Esa es una razón más 
poderosa para estarlo. Y es que

todo el Tour ha girado en torno a 
Reynolds. Y ahí queda como ex
presión más brillante la última 
etapa de los Alpes. Perico está 
muy orgulloso del equipo y la 
gente le quiere como si fuera un 
dios.

-¿Es definitivo el adiós de Rey
nolds al ciclismo?

—Parece que sí, y aquí mismo se 
encuentran los que nos van a rele
var. La verdad es que era muy pe
sada la carga y muy grande el 
equipo para una compañía que no 

tiene ese nivel. Al menos, el nivel 
que quienes ahora se hacen cargo 
de él. Mi gran orgullo, por decir la 
palabra, exacta, es no haber des
hecho el equipo. No haber dicho 
ahí queda eso, sino haber dejado 
tal como es el equipo: completo, 
con sus corredores, mecánico, 
auxiliares... Con todos. Entero. 
Como es él, con toda su gloria y 
sus triunfos. Que siga viviendo y 
triunfando.

-Le vemos muy nostálgico.
—Y quién no siente nostalgia. Si 

la vida tuviéramos que vivirla 
como con nostalgia haríamos co
sas muy distintas.

—¿Qué les diría en estos momen
tos del adiós a los componentes del 
grupo humano de Reynolds?

—Días pasados, en Alpe d’Huez 
cuando no se alcanzó lo que se 
esperaba, pero donde todo el 
equipo se vació y todos los medios 
de comunicación así lo expresa
ron, les dije: “Hoy es el día de 
tomar champagne, porque tan 
buenos como vosotros nadie”. Y 
esto mismo les diría ahora.

-¿Algún mal recuerdo, alguna 
nota de amargura en estos años de 
ayuda y colaboración con el ciclis
mo?

—Puede que exista algún punto 
negro. Pero mire, ha sido tan bo
nita la trayectoria deportiva. 
Tantos los éxitos alcanzados y las 
metas conseguidas, que sería 
injusto por mi parte el buscar en el 
baúl de los recuerdos algo ingra
to. Y es que me queda la duda, 
incluso, de que pudiera encontrar 
algo.

-¿Continuará viviendo el ciclis
mo?

-A mí este deporte me entu
siasma. No podré estar lejos de él. 
Durante estos años he conocido 
un grupo humano extraordina
rio, del que destacaría a Pedro 
Delgado por sus cualidades de
portivas y por lo que ha significa
do para el equipo. Será muy difícil 
que yo pueda olvidarme de todo 
ello, porque, además yo lo he vivi
do intensamente y he participado 
de las alegrías, que han sido cons
tantes, del equipo.

—Creo que es mejor así, cuando 
no le conocen a uno, aunque si 
REYNOLDS me contrató era 
porque conocían mi valía como 
ciclista y lo que yo podía aportar 
al equipo en determinado mo
mento. Esa confianza que pusie
ron en mí creo, al menos desde mi

«Toáoslos 

corredores tomamos 

a Pedro Delgado 

como referencia»

punto de vista, no ha sido defrau
dada. -

-Habéis sido el único equipo que 
no ha perdido ningún corredor en 
las etapas del TOUR. ¿Eso es im
portante?

—Eso viene a demostrar que 
hemos sido u no de los equ ¡pos más 
fuertes de la carrera. Lo mejor 
que nos hubiera podido suceder 
era el haber terminado con la 
camiseta amarilla de ganadores 
por equipos e individual. Pero no 
ha podido ser, pese al gran traba
jo que todos hemos aportado al 
conjunto.

-¿Cómo ha visto RONDON a 
PEDRO DELGADO dentro de la 
carrera?

—Como ciclista hace mucho 
tiempo que conozco a PEDRO, 
porque ya había disputado carre
ras otras veces en las que él tam
bién participó. Sobra decir que es 
un gran corredor y una gran 
persona. Cuando los grandes 
corredores que también hay en el 
pelotón le toman a él como refe
rencia, no es por casualidad, sino 
porque saben que su rueda es la 
que tienen que seguir.

-¿Os ha invitado a comer cochi
nillo en Segovia?

—Estamos esperando que ter

Fotos: Aurelio Martín

mine la temporada para ver si lo 
hace. Yo conozco SEGOVIA, si 
bien sólo de paso y no me importa
ría estar allí un tiempo para cono
cer mejor aquella tierra.

-¿Cómo es la vida de un corre
dor una vez que ha terminado de 
correr una etapa en una prueba tan 
dura como es el TOUR?

—Lo más importante para un 
corredor que forma un equipo es 
el mantener la armonía. Con ello, 
al menos a mí me sucede, la recu
peración es mucho más fácil. Si se 
consigue mantener el buen humor 
siempre estaremos bien.

-¿Qué tal te llevas con JOSE 
MIGUEL ECHAVARRI?

—La verdad es que no sé cómo 
definir el trabajo que ha realizado 
con nosotros. Todo lo que se diga 
es poco. Para mí concretamente

«Creo no haber 
defraudado 
la confianza que 
pusieron en mí»

ha sido un auténtico amigo que ha 

participado muy directamente o 
todo lo que yo he podido, hfl^er 
como ciclista. Esta temporada, 
sobre todo, se la debo a él y a suS 

. 
consejos.

-¿Es muy diferente el ciclis^ 
que realizabas en COLOMBIA Q 
el que has corrido en el TOUR

—La diferencia es nota^^‘ 

Aquí ha corrido mucho más rap 

do y en esfuerzo constante, 
mi labor era la de ayudar al eq^ 
po y sobre todo, la labor de 
DRO, y creo que en ese pap61 

cumplido.
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SE TOUR'89 I#.

Con Perico Delgado en París...

«El trabajo que he realizado en el Tour 
es para estar satisfecho»

«Volveré a intentar el triunfo en 1990, 
porque puedo lograrlo»

La organización del Tour, al 
menos en los últimos años, con
centra en las dos últimas etapas 
a todos los corredores y técnicos 
de la carrera en el hotel Soffitel. 
El mismo lugar donde en 1987, 
cuando Roche se llevó el «gato al 
agua», los segovianos inundaron 
los salones del recinto esperan
do la llegada de Pedro. Aquel «al
boroto» no gustó al corredor se- 
goviano y la «cosa» fue, comple
tamente diferente a lo aconteci
do en esta ocasión. Nuestro pai
sano, que junto con todos los co
rredores se había desplazado a 
lo largo de 500 kilómetros hasta 
llegar al citado hotel, una vez 
concluida la cena y mantener una 
conversación de familia con su 

padre y hermana, se puso a 
nuestra disposición y con él dia
logamos. Diálogo que se amplió 
posteriormente en la misma Em
bajada española, cuando ya los 
corredores habían «colgado», al 
menos por unas horas, sus bici
cletas.

-La situación con respecto 
al pasado año ha variado, res
pecto a ti, deforma sustancial.

-Efectivamente. Hay que con
siderar que siempre que sales a 
una carrera, y ésta es la más im
portante de todas, voy a por la 
victoria. Sucede, sin embargo, 
que en el Tour, al que hay que lle
gar preparado al cien por cien, 
los fallos han de ser mínimos, de
bido a que hay mucha compe
tencia. Yo tuve uno muy impor
tante que, si bien es cierto, ocu
rrió en los comienzos del Tour, se 
demostró al final que al haber 
otros corredores, como Fignon y 
Lemond, muy bien preparados, 
no pude superar los minutos que 
cedí en esas dos primeras eta
pas. En 1988, corriendo normal
mente, no tuve problemas para 
ganar. En esta edición, práctica
mente con las mismas fuerzas, 
ha sido imposible vencer.

-Y el desgaste de fuerzas, 
incluso, ha sido mayor.

-Mucho más grande. Ten en. 
cuenta que desde la salida en Lu- 

xemburgo hasta prácticamente 
la última etapa, quien tenía la 
obligación de atacar en todo mo
mento era yo. He contado, eso 
si, con la gran colaboración de 
un extraordinario equipo, pero 
tuve que emplear todas mis fuer
zas para recuperar los minutos 
perdidos. Ese ha sido un esfuer
zo necesario, pero que al final no 
sirvió para nada. Porque a mí ter
minar en tercer lugar no me vale.

-Es decir, que aunque la vic
toria no la hayas conseguido, 
te sientes satisfecho del traba
jo.

-Totalmente. Yo salí de Lu- 
xemburgo con la idea de ganar la 
carrera. A lo largo de todas las 
etapas, sobre todo las de mónta

ña, intenté que mi idea de vencer 
se consolidara. He trabajado al 
máximo para conseguirlo, pero 
un esfuerzo continuado; el saber 
diariamente que no podía escon
derme ni un solo metro y que te
nía que mirar el instante en que 
podía dejar a Fignon y Lemond, 
para poder marchar, era dema
siado. En algún momento creí

que podría conseguirlo. No ha 
sido así. Pero me encuentro sa
tisfecho de mi trabajo.

-¿Ha sido éste un Tour dife
rente?

-Para mi sí. Por todo lo que ya 
te he explicado. No he podido 
correr con normalidad, porque 
es mucho más cómodo el hacer

lo cuando los que han de atacar 
son otros. Lo que yo he trabajado 
en el Tour de 1989 seguramente 
no pasará a la historia y si pasa 
será por el despiste sufrido.

-¿Qué opinas de la actua
ción del RDM y de Thenuisse 
en concreto?

-La verdad es que tanto el 
equipo como él han desarrollado 
una táctica desconcertante, si es 
que llevaban alguna táctica, y 
ello se ha demostrado a lo largo 
de la carrera. Yo entiendo que 
cada uno haga su carrera, y él 
habrá hecho lo que más le intere
saba, pero no deja de ser critica
ble lo que hizo, aunque a él le pa
rezca muy normal.

-¿Sientes no haber ganado

el Tour más por el equipo que 
por ti mismo?

-Quien ha sufrido más esa si
tuación he sido yo, sobre todo 
porque me he visto con posibili
dades para lograrlo. Pero tam
bién por el equipo porque se 
desvivió en todo momento, y no 
sólo los corredores, también los 
auxiliares. Todos sentíamos lo 
quer había pasado y nos decía
mos que teníamos que ganarlo y 
todos nos entregamos a ello. Re
cuperamos, con la colaboración 
de todos, una gran parte de ese 
terreno frente a dos corredores 
que para mí este año han sido 
sorpresa: Fignon y Lemond, y es 
que han demostrado estar como 
en los mejores momentos de su 
vida deportiva. Era superficial re
cuperar minutos frente a ellos. 
Aunque nadie ha recuperado en 
este Tour salvo Reynolds y Pedro 
Delgado.

-¿Justo vencedor Lemond?
-El Tour hay que verle desde el 

principio a fin del mismo. Yo lo 
perdí prácticamente en la prime
ra etapa y Fignon. en la última. 
¿Que yo he podido participar en 
esa victoria de Greg Lemond?, 
puede que si. Pero yo en el Tour 
no estaba para ayudar a nadie, 
sino para intentar ganar. Si de 
ese esfuerzo hubo algunas eta
pas en las que Lemond se apro
vechó, son cosas que pueden 
ocurrir en cualquier prueba.

-¿Volverás a intentarlo en 

1990?
-Eso es totalmente seguro. Mi 

cita con el Tour está garantizada 
y al que acudo con la máxima ilu
sión y esperanza de ganar. Para 
mí esta carrera es la olimpiada 

Gran éxito de participación 
y público en la II Vuelta Ciclista 

«Villa de Fuentepelayo»
JESUS OLMOS

Con una participación que superó las previsiones más optimistas, se 
celebró la II Vuelta Ciclista “Villa de Fuentepelayo”.

Los 19 equipos participantes, llegados de diferentes puntos de nuestra 
región y Madrid, conformaron un pelotón de 140 ilusionados ciclistas, que 
desde primeras horas déla mañana immdaron las calles de nuestra localidad 
de ambiente y colorido, mostrándose bulluciosa, entusiasta y dispuesta a 
apoyar a los corredores en todo momento, que a su vez recibieron los 
aplausos y ánimos correspondientes por aquellos otros pueblos por los que 
pasaron.

, Pese al gran grupo de corredores, la organización funcionó a la perfec
ción en todo momento cuidando de la seguridad de los ciclistas lo que evitó 
que se produjeran incidentes lamentables.

Después de una enconada entre los 6 corredores que consiguieron 
despegarse del pelotón, se impuso Milkar García, del grupo de “Félix 
Rodríguez” de Navas de oro, conjunto que a su vez consiguió la 1.a 
clasificación por equipos.

Poco más de una hora y media tardaron en recorrer los 65 kilómetros 
previstos, lo que da idea del fuerte ritmo que se impuso a la carrera.

El éxito de participación y público, estamos seguros, infundirá nuevos 
ánimos a los organizadores para continuar en sucesivas ediciones por este 
camino.

Finalizaron las obras de remo
delación del estadio olímpico 

de Montjuic
Barcelona.-El estado olímpico 

de Montjuic será entregado hoy por 
la empresa constructora al Comité 
Organizador Olímpico Barcelo- 
na’92 (COOB), tres años antes déla 
inauguración de los Juegos Olímpi-

FELEGRAMAS 
DEPORTIVOS
ATLETISMO: Cuatro campeo

nes olímpicos, un recordman mun
dial y once plusmarquistas españo
les conforman el elenco principal 
del tercer Trofeo Teresa Herrera, 
que esta tarde (T VE-2) se celebra en 
el estadio de Riazor, de La Coruña, 
a partir de las once de la noche.

FUTBOL: El hasta ahora juga
dor del Osasuna. Eugenio Bustin- 
gorri, firmará hoy un contrato por el 
que quedará ligado durante tres 
temporadas con el Atlético de 
Madrid con 70 millones de pesetas, 
según dio a conocer ayer el presi
dente del club rojiblanco Jesús Gil. 
La incorporación de Bustingorri 
será una de las novedades más 
importantes en la presentación del 
equipo del Manzanares, que tendrá 
lugar hoy a partir de las siete de la 
tarde en el estadio Vicente Calde
rón.

del ciclismo y para ella nos pre
paramos todos los corredores 
con una atención especial. Yo 
tengo la suerte de que mis cuali
dades brillan en esta prueba y 
puedo aspirar al triunfo y por ello 
las aprovecho al máximo. Es un 
sueño que he tenido siempre.

-Ahora a esperar hasta la 
disputa del Campeonato del 
Mundo.

-De momento voy a disputar 
ocho critérium en Holanda y Bél
gica. Luego voy a prepararme de 
forma concreta para esa prueba. 
El circuito es muy duro, con subi
da importante, y voy a acudir a él 
con la idea de disputar el titulo.

Pedro, que conoce muy bien 
sus posibilidades, concluyó el 
Tour del 89 con la «espina» de no 
haberlo ganado, aunque sí pudo 
hacerlo, pero con la seguridad de 
que su esfuerzo ha sido recono
cido de forma unánime por los 
medios de comunicación.

eos. El estadio será inaugurado ofi
cialmente el día 8 del próximo mes 
de septiembre por el Rey Juan Car
los , coincidiendo con la apertura de 
la Copa del Mundo de Atletismo, 63 
años después de que lo hiciera su 
abuelo, el Rey Alfonso XIII, con 
motivo de la Exposición Internacio
nal de Barcelona de 1929.

La instalación tiene capacidad 
para unos 60.000 espectadores y 
cuenta con una cubierta sobre la 
grada de 130 metros de largo y 
7.000 metros cuadrados de césped-

En la construcción de esta insta
lación, la más emblemática de los 
Juegos Olímpicos, se han invertido 
5.926 millones de pesetas, que ba 
aportado el Consejo Superior de 

Deportes. z
Las obras de remodelación se 

iniciaron en octubre de 1985 de 
acuerdo con el proyecto elaborado 
por el equipo de arquitectos forma
do por el italiano Vittorio Gregom 
y los españoles Federico Correa, 
Alfonso Míla, Joan Margarit y 
Caries Buxade. .

La Copa del Mundo de Atletis 
mo, que se disputará el Pr^x*^ 
mes de septiembre, será la P1^”16 
competición deportiva que se de 
rrollará en el estadio desde que es 
albergara en 1957 la final de la Cop 
del Generalísimo de fútbol, 4 
jugaron el Barcelona y el Espm11
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ANUNCIOS POR PALABRAS

ALQUILERES
SE ALQUILAN naves Tabanera 
del Monte. Teléfono 425887.

TORREVIEJA. Particular alquilo 
apartamento 1.a agosto, 2.a sep
tiembre. (975) 381018.

SE ALQUILA piso amueblado. Te
léfonos 431612 y 425950.

ALQUILO piso amueblado, tem
porada escolar, céntrico, cale
facción. 91/2559859.

COMPRAS

COMPRO libros antiguos, mo
dernos. Visito personalmente. Li
brería Maxtor, Valladolid. 983/ 
305277.

COMPRO tarjeta de transportes 
nacional hasta 3.500. Vehículo 18 
años. Teléfono 947/503856.

ENSEÑANZA

LOGOS Centro de Estudios. Opo
siciones administrativos y auxi
liares de la Junta de Castilla y 
León. Inminente convocatoria. 
José Zorrilla, 5, 1.° Teléfono 
435613.

LOGOS Centro de Estudios. Cla
ses de empresariales: contabili
dad y matemáticas. José Zorrilla, 
5,1.° Teléfono 435613.

LOGOS Centro de Estudios. Me
canografía audiovistihl inglés, 
francés. Clases particulares 
(ciencias y letras). José Zorrilla, 5, 
1.° Teléfono 435613.

AGENTES
DE LA PROPIEDAD'

: INMOBILIARIA

INMOBILIARIA Llancasa: Pisos, 
locales, solares. Facilidades has
ta 20 años. Ladreda, 25,1.° A. Te
léfonos 425358, 435962.

MIGUEL TOVAR
L AGENCIA INMOBILIARIA '

CON NOMBRE PROPIO
■I PRESTIGIO, EFICACIA

VISITENOS
EZEQUIEL GONZALEZ, 6

TELEFONO 43 54 61

TOVAR: Piso calle Cañuelos, tres 
dormitorios, garaje. Con jardín 
privado.

TOVAR: Piso junto Valdevilla, se
gunda planta. Gastos individua
les.

TOVAR '
OPORTUNIDAD

Venta Nave
POLIGONO HONTORIA

TOVAR: Edificio Velarde, últimas 
viviendas, 3, 2,1 dormitorios. Fa
cilidades.

TOVAR: Piso Muerte y Vida, 4 dor
mitorios, planta cuarta, exterior.

ALQUILER

Despachos y Oficinas
EDIFICIO CENTRICO

TOVAR: Piso calle Lirio, planta 
cuarta. Muchas mejoras. Garaje. 
Trastero.

TOVAR: Casa Sotosalbos, 174 
metros, y corral 160 metros. 2 ca
lles.

TOVAR: Piso grande zona anti
gua, soleado, amplias vistas, mí
nima comunidad. .

TOVAR: Piso Conde Sepúlveda, 3 
dormitorios, 2 baños, comunidad 
módica.

E
 TOVAR 

.. ywiedad

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do catedral). Teléfono 433010.

HABITAT

PROMOCIONES EXCLUSIVAS
CALLE SANTA 
M.a DE NIEVA

7 últimas viviendas

| 1,3,4 dormitorios
| Planta dúplex y normal

| Garaje incluido
* Buenas calidades 

OPORTUNIDAD

HABITAT: C/ Conde Sepúlveda. 4 
dormitorios. 107 m2. Sexta planta. 
Exterior. Muchas mejoras.

HABITAT: C/ Cañuelos. 2 dormi
torios. Precioso ático. A estrenar. 
80 m2.

HABITAT: C/ Escuderos. 115 m2. 
3 dormitorios. 2 baños, cocina 
amueblada. Seminuevo.

HABITAT: C/ Lirio. 98 m2.4 dormi
torios. 2 baños. A estrenar. Buen 
precio.

HABITAT: C/ Santa. 90 m2. 3 dor
mitorios. Recién rehabilitado. Mí
nima comunidad.

HABITAT: C/ Larga. 3 dormito
rios. 75 m2. Exterior. Muchas me
joras.

HABITAT: C/ Ezequiel González. 
Precioso dúplex de 110 m2.3 dor
mitorios. En construcción.

HABITAT: C/ Carmen. 3 dormito
rios. 85 m2. Local adjunto de 75 
m2. Precio interesante.

HABITAT: San Roque. 3 dormito
rios. 52 m2. Terraza cubierta. Muy 
mejorado. Ocasión.

HABITAT: Plaza de la Rubia. 2 y 3 
dormitorios. Para rehabilitar, in
mejorable situación. Exteriores. 
Buen precio.

HABITAT: Sepa encontrar su Ha
bitat. Si quiere vender, si quiere 
comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión inmobiliaria. Telé
fono 433010.

HABITAT

ALQUILA 
NAVES 

POLIGONO IND. «EL CERRO» 

• 2.000 m2 parcela 
• 1.200 m2 naves
• 400 m2 oficinas
• Completas instalaciones
• Fácil acceso

INFORMACION PERSONAL

VARIOS

AUTOCARES, bodas, excursio
nes, turismos, sin conductor. Sie- 
rramar. Patiño. Ladreda, 11. 
430511 (seis líneas).

RELAX, señoritas de compañía. 
Hotel, domicilio, pases de lence
ría, vídeo, privado. Villalba. Telé
fono 8508543.

IMPAGADOS. Ifamer. Gestiona
mos su recuperación extrajudi- 
cialmente a nivel nacional. 91/ 
5712312.

SINGER. Máquinas de coser. 
Electricidad Ruiz. Juan Bravo, 3. 
Teléfono 430397.

TRABAJO

SE NECESITA asistenta diaria, 
con informes. Teléfono 433199.

SE NECESITA chica estudiante 
para cuidar niños Madrid, mes 
agosto. Teléfono 91/2348708 (no
ches).

NECESITO conductor carnet pri
mera. Teléfono 493055. (Ref. 40/ 
1/M007).

NECESITO señora de limpieza. 
Teléfono 431024.

SE NECESITA pintor para vehícu
los industriales. Sueldo a conve
nir. Teléfono 421108 (Ref. 40/1/ 
M014).

NECESITAMOS personal, toda 
España, trabajo casero manual, 
ratos libres, pida información. 
Apartado 330 Córdoba.

SE NECESITA empleada de hogar 
de 8,30 mañana a 2,30 tarde. Te
léfono 423040.

BOLSA UNIVERSITARIA. Necesi
ta señoritas estudiantes. Cuidar 
niños, ayudar casa. Julio, agosto. 
Sierra, playa. Mayores 18 años. 
91/4451258.

SE NECESITA empleada de ho
gar. Informes. Teléfono 422288 
(mañanas).

SE NECESITA conductor carnet 
de primera. Buen sueldo. Teléfo
no 431812, horas de oficina.

SE NECESITA señora o señorita, 
para trabajar en bar-restaurante, 
jornada completa. Restaurante 
Rufomar.

HOTEL Los Arcos necesita cubrir 
puesto de recepcionista. Intere
sados solicitar entrevista Sr. Ló
pez Bedolla. Teléfono 437462. M- 
038. •

SE NECESITA empleada de hogar 
interna de lunes a viernes, res
ponsable. Telfs. 470014-471526.

SEÑORA o señorita para fregar 
en la cocina de un bar, sábados y 
domingos. Teléfono 470014.

SE NECESITA asistenta. Teléfono
422719.

SE NECESITA camarero. Cafete
ría Damas. Rfa. 40/1/M026.^

NECEITO cocinero o ayudante de 
cocina. Teléfono 434807. (Ref. 40/ 

1/M053).

VEHICULOS

VEHICULOS importación. Motor 
Castilla - Aupisa. 20 años expe
riencia. Segovia-Madrid-Alema- 
nia. José Zorrilla, 109. Teléfono 
422032.

HERCALSA VENDE: Plataformas 
carrozadas tipo TIR, basculantes, 
bañeras, góndolas, etc. DODGE, 
dúmper-obras (6x4), con bascu
lante FERVAZ. DODGE 3 ejes con 
carrocería basculante-comercial 
de 8 metros de largo. Tarjetas Na
cionales. Teléfono 421010. Sego- 
via.

AUTOMOVILES - Camiones - Ca
bezas tractoras, de importación. 
Remolques para motos-cazado
res-uso general. Precios muy in
teresantes. Impor-Expor Auto. 
Padre Claret, 10. Telf. 440282.

PARTICULAR: Mercedes 280-S 
perfecto estado. Aire acondicio
nado, extras. M-...AZ. Precio 
1.150.000. Teléfono 436690 (tar
des). ■

EMPRESAS
LOS AVIONES DE AIR 

FRANGE LLEVAN LAS DOCE 
ESTRELLAS DE EUROPA

El empenaje de Ios-aviones de 
Air France llevará a todos los rin
cones del mundo las doce estre
llas de Europa, símbolo de la Co
munidad Económica Europea.

Este gesto simbólico será visi
ble el segundo semestre de este 
año al asegurar Francia la presi
dencia del Consejo de Ministros 
de la Comunidad.

«Con esta decisión, afirma 
Claude Delmas, director general 
de Air France para España, la 
compañía ha querido expresar 
su determinación para estar en 
los primeros puestos de las com
pañías europeas en el mercado 
único de 1993».

«JAZZ» 
PERFUME MASCULINO 

QUE TRIUNFA

Con ocasión del 40 aniversario 
de la Fragance Foundation, en 
Nueva York, Jazz triunfó, total
mente en la categoría de Perfu
mes Masculinos. Monsieur Fie
rre de Champfleury, director ge
neral de Yves Saint Laurent Par- 
fums, y monsieur Fierre Rogers, 
presidente y consejero de la filial 
americana, recibieron los tres 
trofeos obtenidos por Jazz en la 
categoría Partums Masculins- 
Distribution Selective:.Mejor pre
sentación, mejor anuncio en 
prensa, mejor lanzamiento en el 
mercado americano.

Jazz de Yves Saint Laurent fue 
el protagonista de la excepcional 
j^oche de gala que tuvo lugar en 
una semana totalmente dedica
da a la perfumería, con colo
quios, reuniones y numerosos 
actos organizados en los mejo

VENDO ciclomotor Derby C-7,50 
c.c. Teléfono 434449 (llamar tar
des).

AUTOHOF, S. A. Automóviles de 
importación. Teléfonos 437813, 
425162.

SE VENDE Seat 127 en buenísimo 
estado. Teléfono 429294.

VENTAS

VENDO local 40 m2 totalmente 
terminado, zona catedral, uso ofi
cina o comercial. Teléfono 
155068 (horas oficina).

VENDO piso ¡sensacional!, mejor 
sitio de Segovia (para cualquier 
uso), Ladreda, 25,1.° B. (Ver jue
ves tardes).

COMPRESORES ABC. Roda
mientos Ferber. Teléfono 426861.

EN OTERO, varios terrenos, cer
cados, junto carreteras y esta
ción, agua, facilidades. 483113.

RIEGOS TAFER: Venta e instala
ción bombas, motores, tuberías, 
accesorios. Mantenimiento y re
paración. Plaza Dr. Gila, 3 (San 
Millán). Teléfono 441809.

RODAMIENTOS Ferber, suminis
tros industriales y agrícolas, re
jas, cavadoras, golondrinas. Tra
vesía José Antonio. Teléfono 
426645.

CERCADOS Reques, cercados 
de fincas, materiales para cerra
mientos. Teléfono 485176. Fuen- 
temilanos.

VENDO piso 4 dormitorios y dos 
baños, a estrenar. Camino Pie
dad, 7. Teléfono 430512 (de 9 a 2).

res almacenes de Nueva York.
1.500 personas procedentes 

de todo el mundo, fueron invita
dos a festejar el acontecimiento 
en los salones del Hotel Waldorf 
Astoria.

ENRIQUE ZORZANO, 
NUEVO JEFE DE 

COMUNICACION E IMAGEN 
DE SEAT

Seat,la empresa española del 
Grupo Volkswagen, ha nombra
do a Enrique Zorzano Medel nue
vo jefe de su División de Comuni
cación e Imagen. Con esta incor
poración se refuerza la estructu
ra de comunicación institucional 
y relaciones externas, adscrita a 
la Secretaría General de la citada 
compañía.

Zorzano, madrileño, casado y 
padre de dos hijos, cursó estudio 
de Ingeriería Industrial e Informá
tica y es periodista colegiado, 
habiendo trabajado en el sector 
de la industria naval, en el diseño 
de motores y en el de maquinaria 
para el automóvil.

BODEGAS OLARRA 
TRIUNFA EN VINEXPO

En la Feria Vinexpo quedó 
nuevamente reconocida la labor 
de las bodegas riojanas Olarra 
otorgando galardones a seis de 
sus marcas en las distintas car
tas-concurso celebradas a lo lar
go de sus ocho días de duración. 
En todas las categorías existen
tes. oro, plata y^bronce, los vi
nos de esta bodega obtuvieron 
diversas medallas. Cerro Añon 
Gran Reserva 81 superó a los 
demás con medalla de oro. Aña
res Reserva 83 y Añares Crianza 
85 fueron distinguidos con me
dalla de plata. El bronce recayó 
en el Cava Añares Brut - P.R.
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< Rotonda bioclimática» para bajar 

las temperaturas en la Expo 92
Sevilla.— Responsables de la 

Expo 92 y de la Escuela de In
genieros de Sevilla presentaron 
a la prensa una «rotonda biocli- 
mática* en la que, mediante 
evaporación del agua, se pre
tende rebajar en varios grados 
la temperatura exterior durante 
la celebración de la Expo 92 de 
Sevilla.

¡e trata de tres experimentos 
s ultáneos para comprobar 
c I de ellos tiene mejor aptica- 
c n: unas gotas en suspensión 
. • re los árboles, una cisterna 

¡de se evapora agua con un 
tilador y unas barreras de 
as que aprovechan el viento.

sapertura
31 Museo Taurino 
b Valencia
Valencia.— La Diputación 
jvincial de Valencia reabrirá 
y, el Museo Taurino de Va- 
icia, situado en unas depen- 
ncias anexas a la plaza de to
s, según informó a Efe el di- 
ctor del centro, Manuel Se- 
mo Romá.

El Museo ha sido sometido a 
/ersas obras de mejora, am- 
ación y remozamiento, entre 

s que figuran la instalación de 
e acondicionado y música 
ibiental, creación de una he- 
eroteca, asi como varias vitri- 
s que serán ocupadas por 
evos maniquíes, donde se ex- 
-ndrán trajes de luces de di- 
rsas figuras de la tauroma- 
jia.- Efe.

EN TELEGRAMA

- ESPAÑA

i

t MINISTERIO DE SANIDAD 
Y CONSUMO invertirá 60 mi
llones de pesetas en una campaña 
institucional publicitaria destina
da a incrementar las donaciones 
de sangre, según informó en 
fuentes de este departamento.

ULTIVOS DE VID, HORTA
LIZAS, FRUTALES Y PLAN
TAS DE ESPARRAGUERA de 
varias localidades de Navarra re
sultaron dañados por la tormenta 
de agua y granizo que durante 
dos horas cayó en la tarde ayer 
sobre la Comunidad Foral, prin
cipalmente en su zona media.

XTRANJERO

HARLOTTE MECKLEN- 
BUG, HIJA DE LOS ULTI
MOS EMPERADORES DE 
AUSTRIA y reyes de Hungría, 
Carlos de Habsburgo y Zita de 
Borbón-Palma, murió el pasado 
domingo en Munich (RFA), a los 
69 años de edad, se informó en 
Viena

\LEXANDRA BIRIUKOVA, 
única mujer integrante del Polit- 
buró (máxima autoridad política 
de la URSS), al que pertenece 
como miembro suplente desde 
septiembre del pasado año, inició 
ayer una visita oficial a Londres.

Ramón Velázquez, catedráti
co de Termotecnia en la Escuela 
de Ingenieros de Sevilla y direc
tor de los experimentos, dijo 
que el viernes pasado se regis
traron 30 grados bajo la carpa 
donde se realiza el experimento, 
mientras en el exterior la tem
peratura era de 38 grados.

Sin embargo, ello no quiere 
decir que se vaya a reducir en 
ocho grados la temperatura am
biental ya que el resultado de
pende del diseño de los espacios 
y otros elementos, según Ramón 
Velázquez.

El catedrático señaló que lle
van trabajando en el proyecto un 
año y medio, en virtud de un 
convenio con la Expo, y que se 
trata de la primera experiencia 
de transmisión de calor en espa
cios exteriores que se realiza en 
el mundo.

El diplomático norteamericano 
acusado de espionaje 
continúa en libertad

- Washington.-El diplomático estadounidense Félix Bloch, con treinta 
años de servicio, está acusado de espiar para Moscú, pero sigue gonzando 
de libertad, y cobra su salario, y además Estados Unidos ha advertido al 
Kremlin que no intente sacarle del país.

Según fuentes oficiales, el Gobierno del presidente George Bush pidió el 
lunes a la Unión Soviética que no trate de llevarse de territorio norteame
ricano a Bloch porque ello dañaría las relaciones entre ambas superpoten- 
cias. •

Margaret Tutwiler, portavoz del Departamento de Estado, dijo que 
Bloch seguirá recibiendo su salario hasta que se haga una acusación judicial 
formal por pasar secretos norteamericanos a la Unión Soviética.

La portavoz agregó que se le obligó a entregar su pase para visitar las 
instalaciones del organismo rector de la política exterior de Estados Unidos.

Según fuentes carcanas al caso, y que solicitaron no ser identificadas, 
Bloch no ha sido todavía encarcelado porque no se tienen pruebas contun- 

' denles en su contra, pero están siendo recopiladas.
El presidente Bush describió el caso de este diplomático como “muy 

serio’’, mientras que el Kremlin, según fuentes solventes, ha mostrado 
particular interés en el hecho, cuya maraña no está clara.-Efe.

Según la Ley del Medicamento

Los Colegios de Farmacéuticos pierden 
la facultad de autorizar farmacias

Madrid.— El proyecto de Ley 
del Medicamento, en su articulo 
86, prevé el futuro establecí- - 
miento de las oficinas de farma
cia mediante una nueva ordena
ción. Desde su aprobación la 
responsabilidad pasará.a ser 
exclusivamente de las comuni
dades autónomas que tengan 
transferidas las competencias 
de Sanidad e Higiene y puedan 
ejecutar la legislación del Esta
do en materia farmacéutica. «En 
la actualidad —señala el aboga-

Una empresa germana premia a sus trabajadores 
no fumadores con seis días más de vacaciones 
Francfort (RFA).-La filial germana del fabricante estadounidense de 

computadoras “Atari” quiere ser pionera en la lucha contra el tabaco y 
ofrece seis días más de vacaciones como premio para su personal no 
fumador y, para los empedernidos, como aliciente para dejar el vicio.

En la sede de la “Atari” alemana, en Raunheim, cerca de Francfort, 
existen desde hace tiempo “salones azules” de utilización obligatoria para 
los empleados adictos al tabaco, porque está terminantemente prohibido 
llenar de humo las otras dependencias y molestar con ello a los abstemios 
y conversos.
' Con las visitas más o menos frecuentes a esos salones, y la consiguien
te pérdida de tiempo laboral, justifica la firma la concesión del permiso 
anual que no quiere ver como premio para unos o castigo para otros.-Efe.

Los experimentos se basan en 
la evaporación de las gotas de 
agua en contacto con el aire 
caliente, lo que contribuye a 
enfriar el ambiente. Según Gi- 
nés Aparicio, director del Area 
de Proyectos de la Expo 92, cada 
gramo de agua que se evapora 
absorbe 550 calorías.

El sistema se combinará con 
otros ya experimentados, como 
los pavimentos fríos, las casca
das y los pasillos vegetales, des
tinados a suavizar las elevadas 
temperaturas que padece Sevi
lla de abril a septiembre, meses 
en que permanecerá abierta la 
Expo 92.

El coste del método se estima 
en unas. 40.000 pesetas por 
metro cuadrado, dijo Aparicio, y 
el consumo de agua es menor 
que el de una fuente, según el 
catedrático de Termotecnia.- 
Efe.

do José Antonio Portillo— exis
te un vacío legal».

José Antonio Portillo, gran 
conocedor del proyecto de Ley 
del Medicamento, ha señalado 
que «la Constitución reserva al 
Estado central (articulo 149) las 
competencias en legislación so
bre productos farmacéuticos. La 
primera consecuencia que ex
traemos de la lectura del artícu
lo 86 del proyecto de Ley del 
Medicamento es que las Juntas 
de gobierno de los Colegios de

LADY LAURA Y ROCLO JURADO

Minutos después de la memorable actuación de Rocío Jurado en la fiesta 
de Lady España, en Lbiza, Laura Valenzuela abrazó efusivamente a la 
cantante para agradecerle su entrega en la ceremonia de su coronación. 
La de Chipiona, una vez más, emocionó a todos, aunque para ello tuvo 

que hacer un alarde de profesionalidad.-(Foto Efe).

Rescatada la foca «Peluso» 
y liberada del aro 
de acero opresor

Chafarinas.— La foca monje 
«Peluso», un lobo de mar como 
se conoce en las Islas Chafari
nas, fue capturado ayer, después 
de cinco días en los que se inten
tó su rescate. Poco después de 
la captura, «Peluso» fue libera
do del aro de acero que le opri
mía el abdomen y que estaba 
poniendo en peligro su vida. En 
la operación se le limpió la heri
da y se procedió a su desinfec
ción, para, acto seguido, inyec
tarle diversos antibióticos.

Farmacéuticos dejarán de ser 
los árbitros en el polémico tema 
de conceder las aperturas de las 
oficinas de Farmacia o denegar 
estas solicitudes, lo que ocurre 
en el 95 por 100 de las veces».

Según explica el letrado, una 
disposición final autoriza al Go
bierno para que apruebe los re
glamentos y normas para la apli
cación y desarrollo de esta ley, 
«pero entendemos que ello no 
será motivo para deslegalizar el 
tema concreto de la regulación 
de las aperturas de oficina de 
farmacia, delegando atribucio
nes tan importantes en las Jun
tas de gobierno de los Colegios 
Farmacéuticos, pues la senten
cia del Tribunal Constitucional 
del 24 de julio de 1984 lo ha de
jado bien claro: que la regula
ción del ejercicio de las profe
siones tituladas es objeto de ex
presa reserva de ley (artículo 36 
de la Constitución); por lo que 
las normas reglamentarias que 
regulan y limitan el estableci
miento de oficinas de farmacia 
son contrarias a la Constitu
ción».

A las seis de la tarde, «Pelu
so» fue localizado en la cueva 
del Congreso, situada en la 
misma isla y que le servía de re
fugio. Una vez localizado se dio 
aviso al grueso de la expedición, 
quienes envolvieron a «Peluso» 
en una red. Mientras, el veteri
nario del zoológico de Barcelo
na, Conrado Enseñat, envolvió 
la cabeza de la foca con un sala- 
bre para impedirle que se de
fendiera.

El animal presentaba una he
rida de unos ocho centímetros 
de profundidad y después de 
realizar las oportunas tareas 
medicas, se procedió a liberar 
lentamente al animal.- Efe.

Aparece la tercera 
dama ibérica 
en Guardamar

Alicante.— Concluida la dé
cima campaña de excavaciones 

• arqueológicas en el paraje del 
Cabezo Lucero, en Guardamar 
del Segura, se tiene la constan
cia de que, como mínimo, fue
ron esculpidas, en el lugar hasta 
tres bustos de otras tantas da
mas ibéricas.

De la primera se encontraron 
fragmentos hace unos años, sin 
que fuera posible su reconstruc
ción porque los restos hallados 
eran incompletos. En 1987 aflo
ró una escultura cuyos aderezos, 
tamaño y rodetes recuerdan a a 
Dama de Elche. Ahora se han 
encontrado los fragmentos de 
una tercera escultura.

Por otra parte, la Dirección 
General de Patrimonio de 
Cnnspjeria Valenciana 
Cultura, Educación y ^'6 
cia ha iniciado el expediente pa 
ra declarar el yacimiento a 
queológico de la Alcudia, en 
che, como bien de interés cu 
ral.
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